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QJuatro mortos em

trecho Canoinhas a

um dla
Porto

no

União
Os acidentes acontece

ram no domingo, 15, e na

segunda-feira, 16. No mais
,

grave deles, na segunda-fei
ra, três pessoas morreram,

entre elas uma criança: de um
ano e seis meses, que estava

num dos automóveis envolvi

dos no acidente, junto de seus

pais. O pai da menina tam-

bém morreu minutos depois o maior número de vítimas

do acidente. fatais em acidentes no trecho

Essa foi a semana em que
.

que liga Canoinhas a Porto

a PolíciaRodoviária Estadu- União.
al de Canoinhas contabilizou PÁGINA 11 ,

Biluka

Alexandrina
volta atrás

novamente e

abandona
Secretaria da

Saúde
WIlsondeAlexandrinaaban

donou de vez a Secretaria da

Saúde de Canoinhas, na sexta

feira, ,13, emcomunicadooficial .

ao prefeito Orlando Krautler.
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t,,!1 ?A proposta de instituir con-
selho para "orientar" os jorna-
listas faz parte de longa lista,
de iniciativas convergentes: o

I � esforço para cercear o minis-

I i!
tério público; a intimidação do
Judiciário sob o disfarce de

d cdontrfole �xte:n?; a h�bIIllI:lhaçãoI os uncionanos pu 1COS; a

,� desmoralização dos partidos
políticos, sobretudo dos que

integram a base do governo,
inchados ou desfalcados de
acordo com' estratagemas ur

didos em palácio; a politização
das. agências reguladoras, tra
tadas cofio correias de trans

missão de decisões palacianas;
a intromissão do núcleo do

governo em todos os grandes
negócios de que ele tem notí-.
cia e portanto também a con

vocação dos grandes empre
sários para contribuir e calar,

O que é isso? Não é nem

autoritarismo sério, a serviço
de 'Concepção meditada de

til transformação do aparelho de
.

Estado, nem mera repetição

II, de atitudes impensadas e inep
II tas. É bonapartismo negocis-

I

,
E melhor, isso é o que to

dos queremos. Infelizmente

(será"), nascemos programa
dos no nosso DNA para enve

lhecermos e morrermos. Que
sina!

: Enquanto os cientistas do
hemisfério norte não desco-

,

brem como desarmar o reló-

gio biológico (e depois nos ven
der a preços exorbitantes), se

guem algumas dicas, extraídas
do WCBS-TV's News At Six

,

qe Frank Field.
Essa pesquisa faz uma

correlação entre as médias das

expectativas de vida sob um

determinado item. Para calcu
lar a sua expectativa de vida é

preciso pegar a da sua região
e ir somando ou subtraindo, de ,

acordo com os ítens apresen
tados.

o- Quem tem uma vida fami
Iiar extremamente calma e

agradável, acrescente 0,5 ano

de vida. Já quem não tem, sub
t;aia 0,75 ano (3/4). Pois é,
além de não ganhar, perde!
Não se preocupe, se for divor-

,

dado ou solteiro e tiver mais

d:b quarenta anos, perdemais
0:,5. Se divorciado mas com

menos de quarenta, liga não,

timbém perde 0,5. Se

"1-úvo(a), menos 0,5 (não, não
ijnporta a idade). Se tiver

ftlho(a/s) com mais de 16, me-
o

Correio do Norte
Canoinhas, lO deagosto de 2004

o mau uso do jornalismo

ta; a ênfase recai no adjetivo,
não no substantivo. A esse

bonapartismo de bazar pare
ce faltar substância: seu con

teúdo seria a falta de conteú
do. Compreendamo-lo, porém,
a partir da identificação de
seus agentes e de seus ele
mentos constitutivos.

Os agentes são dois. O

primeiro é o pequeno grupo
que, ao lado do presidente,
ocupa o centro do poder, com
o afastamerito crescente do

próprio PT. O segundo é um'
bando de aparelhistas que,
dentro e fora do PT e do mo

vimento sindical, fizeram car

reira, como emergentes, nos'
tratos entre os fundos de pen
são, os bancos públicos, a ar

recadação dos fundos de cam

panha e o mundo dos negóci
os. Para esse grupo, há rela

ção digamos dialética entre

medidas protetoras, como as

que listei no início desse texto,
e medidas facilitadoras, como
a lei Delúbio - a lei das parce
rias público-privadas.

Os componentes são três.

coloca como mordaça pelos que combatem a criação do

Conselho, não parece ser das cores fortes que buscam pintar
o quadro. Parece sim, com discernimento e como precisa
mos que essa palavra exista nas redações de todo o País.

Dizer que a criação do Conselho cheira a ditadura, parece

Se esse Conselho acabar com o

desrespeito à profissão, já estará

cumprindo um grande serviço ao País

mais defesa de interesses diversos e devemos lembrar que
ditadura compreende uma gama de fatores extremamente re
lativos. Afinal, o que é ditadura? Lembremos que a ditadura

foi instaurada no Brasil durante o governo militar e foi resulta-

O primeiro é o hegemonismo:
o salvamento do Brasil depen

. deria da perpetuação dos atu

ais governantes.
Egemonismo carente de

referência, dada a concentra
. ção de poder numa camarilha

palaciana. O segundo é o

dirigismo: caberia ao governo
determinar as diretrizes- de
tudo o que de importante ocor

ra rio País. Dirigismo vazio de

orientação, já que a única es

tratégia econômica oficial é
manter a confiança financei
ra e acumular superávits co

merciais. Hegemonismo e

dirigismo servem apenas para
respaldar o terceiro elemento,
este', sim, fundamental: o

negocismo. E a condição es

sencial das práticas negocis
tas é o descumprimento da

promessa de reformar as re

gras do financiamento eleito
ral: a coleta de fundos para a

política fornece as ocasiões

para' o negocismo.
O bonapartismo negocis

ta exige três respostas. A pri
meira resposta é unir-nos na

ViverMais
MÁRIOEUGÊNIO SATURNO

nos 0,25; você e seu cônjuge
trabalham, menos 0,75. Você
anda satisfeito com sua vida
sexual? Sim? Que maravilha,
mais 0,75. Não, então só la
mente seu fraco desempenho,
mas não perde tempo de vida.

Se você tem algum amigo
com quem discute seus proble
mas, some 0,25; se não, tire
0,25. Se você é tranqüilo, mais
0,25. Se flexível, mais 0,25.
Tenso e nervoso, menos 0,5.
Faz' as coisas do seu modo,
menos 0,25. Se for agressivo,
mal-humorado, faz muitas coi
sas ao mesmo tempo, menos
0,5. Não agressivo, bem

humorado, faz uma coisa de
cada vez, mais 0,5.,

Fazer ginástica é bom para
a saúde, com apenas vinte mi
nutos você ganha um ano de
vida a mais. Já se não faz nada,
perde um ano. Beber leite des
natado ganha mais 0,25. Co
mer fibras, fatura-mais 0,25. Já
comer carne nas três refei

ções, perde 0,5. Manteiga em

excesso faz perder 0,5 ano.

Assim como, perde 0,5 quem
tomar mais de quatro copos de

café, chá, ou refrigerante do

tipo cola. Adicionar sal no pra
to, menos 0,5. Para quem não
fuma deve acrescentar 0,5.
Aos que fumam até 31 cigar
ros subtrair um ano de vida, se

No auge das campanhas eleitorais para o próximo pleito
nos municípios brasileiros, é possível delinear, de forma bas
tante clara, quando a imprensa está sendo usada como cabo

'

I! eleitoral. Isso se explicita em fotos camufladas, manchetes

i; sugestivas, frases soltas, ou, em determinados casos, com

I' menções claras de apoio a certos candidatos. Pelo que se
,I

sabe, a Justiça Eleitoral já vem fazendo um arrastão por re-

dações desses jornais, e promete punir com severidade aos

que fazem uso da imprensa para promover 'candidatos.
Nadamais interessante de discutirmos, nessa conjuntura,

do que a criação do fortuito Conselho Federal de Jornalismo.
O Conselho, em poucos dias de discussão, já foi malhado

pormuita gente, combatido inclusive por colunistas do Cor
reio do Norte. O que se percebe, até aqui, é que, em sua

maioria, a defesa vem partindo dosjornalistas diplomados e

o ataque parte dos chamados provisionados (praticantes do
,

,jOl;y.alismo não formados, que recebem por tempo de servi

ço,um registro especial noMinistério do Trabalho). O que se

Bonapartismo negocista
ROBERTO MANGABEIRA UNGER

fumar mais, menos 2 anos.

Maconha ou drogas asseme

lhadas, prejuízo também de dois
anos alem de uma vida (Cof!
Cof! ou seria Tof! Tof!) asfixi
ante.

Raramente degusta bebi
das alcoólicas, lucre 0,5 ano;
beber pouco rouba-lhe 0,5 ano

e muito 2 anos. Pressão do
sangue acima do normal sub
trai-lhe um ano. Excesso de
colesterol menos 0,5. Se satis
feito no trabalho lucre 0,25 ano,
senão tenha um prejuízo de 0,5
(como no mundo dos negócios
perder é mais fácil que ganhar).
Trabalhar no centro de uma

cidade grande (não é ocaso)
perde 0,5, já no campo ou em

pequenas cidades ganha 0,25.
Viver no centro de cidade gran
de faz mal, subtrai 0,5 ano; em

cidades pequenas ou no cam

po ganha 0,25. Ter um hobbie

ajuda, mais 0,25, não ter sub
trai 0,25. Tirar férias todo ano

aumenta em 0,5 ano, não ter

férias perde 0,5 ano.

Tomar remédios desneces
sariamente mesmo com recei
ta médica diminui em um ano

sua expectativa. Sem prescri
ção médica reduz em dois
anos. Se você tem um rmirmur
no coração resultado de febre

reumática, diminua quatro anos,
se por outra doença, perca

resistência contra as investidas
anti-republicanas. Não são,
por exemplo, apenas os jorna- ,

listas que devem defender a

liberdade de imprensa. São
todos os cidadãos. A segunda
resposta é intensificar o con

tra-ataque. Seria erro fatal
deixar a discussão no plano
das lamentações republicanas.
Procuradores, juízes, parla
mentares, jornalistas e militan
tes da sociedade civil devem

juntar-se para expor as práti
cas negocistas, trazendo à luz
os fluxos de dinheiro que as

evidenciem. O soco no estô

mago mudaria radicalmente o

quadro. A terceira resposta é

preparar projeto político para
2006 que demonstre e encarne

o vínculo entre o compromis- .

so de dar primazia aos interes-
, ses do trabalho e da produção
e a 'causa republicana.

Roberto Mangabeira Unger,
filósofo
www.law.harvard.edu/

unger
Extraído do jornalA Notícia
de 17/08/04

"apenas" dois anos. Ter ata

ques ocasionais de asma per
de 0,25, 0,5 para freqüentes e

se for crônico menos um ano.

Exposição à poluição corrom

pe 0,25, se for grande menos

0,75. O diabetes não depen
dente de insulina rouba-lhe 1,5,
já para o dependente 2,0. Fa
zer check-up regular.aumen
ta-lhe um ano. Ir ao dentista
mais 0,25. Se a mulher faz exa
me dos seios ganha 0,5.

Existem outros fatores que
ficam difíceis adaptar para a

realidade brasileira e outros

que nem foram considerados

como o uso de anti-oxidantes

(vitaminas A, C e E, selênio) e
melatonina. Na dúvida eu tomo

os anti-oxidantes e a,

melatonina, importados é cla

ro, já que o custo mais o trans

porte fica 30% mais barato do

que é vendido por aqui.

Mário Eugênio Saturno é

Tecnologista Sênior da
Divisão de Sistemas

Espaciais do Instituto
Nacional de Pesquisas
Espaciais (INPE), Professor
do Instituto Municipal de
Ensino Superior de
Catanduva (www.fafica.br)
e congregado mari�no.
(Email:
satumo@dea.inpe.br)

On Line
�Ww.jornalcorreiodonorte.com. Qr�i
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do de um momento político bastante diverso do atual. Na.
quela época,' os meios de comunicação poderiam somente
publicar o que os generais permitiam, muitas vezes precisa.
vam até mentir. Quando o governo Lula fala em criar Um
Conselho Federal para monitorar a profissão, surgiu entre Os

jornalistas a esperança de dignidade a uma das profissÕes
mais desrespeitadas nesse País. Hoje, qualquer pessoa (qual.
quer pessoamesmo!) pode se dirigir até oMinistério do Tra.
balho e requerer registro de jornalista. Enquanto que um es,

tudante de jornalismo passa quatro anos na faculdade apren.
dendo o que é jornalismo, qualquer pessoa que jamais tenha
passado em frente a uma faculdade toma-se jornalista em um
minuto. Se esse Conselho acabar com esse desrespeito à pro;
fissão, já estará cumprindo um grande serviço ao País.

O 'leitor pode concordar ou discordar do que acaba de
ler, mas vale o alerta, nem tudo que se lê ou ouve, nesse caso,
merece crédito. É preciso prestar muita atenção e discernir
entre interesses e justiça.

O jornal está muito bQ
é o mais lido!

Kaissan Sakr

Circulação: Canoinhas, Três Barras, Papanduva,
Bela Vista,Monte Castelo, Porto União, Irineópolis,

Mafra, Major Vieira e Itaiópolis .

do
57 anos a serviço do Planalto Norte
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canOI ' Política

Governar com participação popular'.
TRÊS BARRAS - Tendo como jargão político a participa-

'0 popular, o candidato José Augusto da Costa (conhecido
Ç�rno Zeca do PT), único entre os três candidatos tresbarrenses
c

responderem ao questionário enviado e protocolado pelo Cor

aeio do Norte, fala sobre seu plano de governo, coloca os prin
�ípiOS petistas de governar junto com o povo como prioridade e

�xpõe seus projetos e� diversas áreas. Confira:
,

Correio do Norte: Quais as prioridades de seu plano de

governo? Como pretende realizá-las?

José Augusto: Baseado na participação popular e cidada

nia : Implantação do Orçamento Participativo , marca registra- .

da do PT, onde a população, de fato, decide quais são suas

prioridades e direciona as ações do governo municipal ; Dividi

do em:
a) Geração de Emprego e Renda:

Criação de 2 mil novos postos de trabalho , através de :

-, Valorização e incentivo ao comércio e indústria locais;
- Implementação do Banco do Povo, com programas de

Micro Crédito, visando fomentar e fortalecer as Micro.e Pe

: quenas empresas;
- Estimular a agricultura familiar, promovendo a capacitação

na produção, comercialização e técnicas' que agreguem valor

aos produtos de nosso município;
- Implantação e acompanhamento de Cooperativas de

Produção, nas áreas de confecção, panificação, reciclagem de

materiais, artesanato e manufaturas em geral;
- Firmando 'Convênios com Universidades , Embrapa,

Epagri , Senai , Sebrae, entre outros, para desenvolver os Pro

jetos, qualificar a mão-de-obra e acompanhar a execução dos
mesmos,

b) Forte é o Povo:
Criar e desenvolver políticas sociais e de investimentos com

igualdade de oportunidades a todos:
- Implantação dos Programas Sociais do Governo Fede

ral: Fome Zero, Bolsa Escola, Bolsa Família, Primeiro Empre
go, Brasil Alfabetizado, Luz para Todos e outros.

CN: Como está sendo desenvolvida a sua Campanha Elei-

:;loral ?
o

José Augusto: A nossa campanha, em atuação conjunta
com os candidatos a vereador, os filiados e militantes, busca
ouvir a população, discutindo os seus problemas e recolhendo

Edinei Wassoaski

Zeca: "A população decide quais são as prioridades"

sugestões. Procuramos ainda ,mais do que simplesmente o

voto, tratar cada cidadão como um agente transformador da
sociedade.

CN: Como será composta a sua equipe de governo ?
José Augusto: Para algumas áreas de atuação já possuí

mos pessoas de grande preparação e competência ligadas ao

Partido dos Trabalhadores.
Nas demais, serão procuradas pessoas que tenham identi

ficação com o nosso projeto para Três Barras. Em ambas as

situações, priorizaremos o quadro funcional da Prefeitura e os

residentes no município.

CN: Qual será a função de seu vice na futura administra

ção ?
José Augusto: Nas administrações petistas, prefeito e vice

trabalham em conjunto, dividindo as atribuições e responsabili
dades.

Nossa vice, professora Leony, com experiência na educa

ção, agricultura e comércio, contribuirá diretamente na realiza

ção de nossos projetos em todas as áreas.
Não esquecendo que a valorização das mulheres também

IQJTT
é uma das grandes bandeiras do PT, como pode ser comprova-
do pelo mesmo destaque que o candidato a prefeito e

o vice re�f!c'
cebem em nosso material de campanha.

'

"<�l)'.

Principais proietos:
.

) í'
Saúde: - Implantar Postos de Saúde nos Bairros com aten-

-

dimento 24 horas; '1(:..:
- Ampliar o Plano de Saúde Familiar, com o médico dài\...

família; . '[)íf.o
- Criar a Farmácia Popular, fornecendo medicamentos q, r-,,

-

preços mais acessíveis; ,

- Investir em Saneamento Básico em todo município, comó'' l�
forma de prevenção de doenças, principalmente nas crianças eS':'

idosos;
- Reaparelhamento do Hospital Municipal "Felix da Costa

Gomes" com a valorização do seu corpo profissional.

Educação: - Valorizar o profissional da Educação com re

muneração digna e investimento na sua qualificação, implan
tando um novo Plano de Carreira;

- Garantir uma escolarização de qualidade para todos os

alunos da rede municipal; rt!4'�
- Investir na qualidade da educação profissionalizante , tantotc-!

para jovens que buscam seu primeiro emprego, quanto pará ;"

aqueles que querem melhorar seu padrão profissional; "L.
- Melhorar as condições de transporte escolar; . ol�.:,;
- Promover atividades educacionais direcionadas à cultuou.

ra, esporte e lazer, bem como à preservação ambiental, .1". "0

Agricultura: - Estimular a agricultura familiar, promovene.r
do a capacitação, a produção, comercialização e técnicas queo-,
agreguem valor aos produtos de nosso município; 'J;' .

- Incentivar a implantação de secadores comunitários, for-r,
o tálecendo a prática cooperativista. 'r;:; .

Infra-estrutura : - Investir na urbanização do municípi�.bJ,
com: WÚ,iJ"

- Pavimentação das áreas urbanas; �"'0
- Recuperação das estradas do interior, melhorando o aces» "

so a todas as propriedades; Im:::,
- Instalar o Aterro Sanitário, com uma Unidade Redutora-r

de Embalagens Tóxicas; ;:;;:;

- Construir praças com quadras poliesportivas; ,,0,

- Implantação da Rede de Esgoto e ampliação da Rede d�JJ�r:
Água Tratada;

- Executar o Programa Municipal de Moradia Popular; �J'��
- Revitalização das Incubadoras, com assessoria adequa-va

da, buscando a geração de novos negócios empresariais; �,,�.

Viabilizar a criação de um parque gráfico; ,�;<::::.

Projeto "Forte é o Povo Fazendo a Sua Cidade!". � 0:-
.tl41

pleitos eleitorais; .

revisto n

'gq:93,'caput � incisQ. y�, I
da:Lei n°,9.504/97".

P t��i de Justi�.

mbém oferece r-

pres��H!Ç.ã� ao Juiz !d� ��:�> ��ria
Eleitoral, argumentanQü que Q con-,
teúdo publicado no site do Muni

cJ:eio de Capivari d�iBaix� con
o' trariava os mesmos preceito
co�stitúcionais

o

� !�eg(�l�ção
infraconstitucional 'específica, em

\

ben�,!cio, do vice-pref�!to, c�ndi
dato rao cargo de prefeito nâ elei-

ç�o de o�rubr Antes mes�o de
hâver-umã m stação do Juiz,
'o .próprio município resolveu reti-

anaa>eleito.ral
'tarinenses

ringência vincula o nome.do Prefeito ao pro-
artigo' 37 grama e>projetgs do gOveriíQ,

a COnstifuição ,fiçando rando
o

uma' autbproIlloção
re�P9n�áf�1, se ��ndidat? ", su- indevjda.qalém de publicidade 'PI

ito ao cancelamento o do registro institucional proibida pelo artigo .1 �

sua capdid.�!üra". . 37, § 1°, da Constituição federal".
Ó cª,So di�' Tubarão, como No caso de Jaguaruna, .além :'''i

plo de garida ilegal, o da publicação da foto do prefeito, .::!
��orp�iJ cita o seguin- o exemplo dado peloPromotor de ,!�

recho ide exto 'publicado Justiça é Ó seguinte trecho deum ..J'

o sife dâ;j�refeitur�:>" ... upl dos texto publícado-no site: "Atual- 'J�

promissos do prefeito Carlos "mente, o prefeito municipal de 'I)

Stüp�;é prepara�o ���icípi9 para
o

Jaguaruna e vice-presidente da 9'1

'o futUro,' meta 'que será atingida Associação dos Municípios da Re

atra�és p� criação ge projetos'que gião de Laguna (AMUREL), ;:�

pretendel!lf'mudar o aspecto da ci- Claudernir é sinônimo de ação e

dade", Segundo Souza, "o texto desenvolvimentô ... "

Pavan denuncia sonegação de Contribuições àPrevidência
FLORIANÓPÓLIS - o

senador Leonel Pavan (PSDB
se) afirmou que está receben
do, em seu gabinete, dezenas de
denúncias contra empresários

�ue fraudam a Previdência So
cial, Sonegam impostos e não

repassam a contribuição de seus

empregados ao sistema. Ele
lembrou que, na reforma da Pre
vidência aprovada no Congres
so, foi aprovada uma contribui

ção de U% de aposentados e

pensionistas. "Quem são os ver-

dadeiros responsáveis pela fa- .

lência do sistema

previdenciário? Os aposentados
que trabalharam sua vida intei

ra, ou os empresários que sone

gam impostos?", indagou
Pavan, frisando que organizará

uma equipe de senadores e fun
cionários do Senado para conti
nuar o processo de investigação
e identificar esses maus empre
sários. "Como o governo Luiz
Inácio Lula da Silva não conse

gue descobrir e punir esses so-

negadores, nós da oposição va-:

mos dar uma ajuda", afumou.
Ao se referir à morosidade da Jus

tiça e defendendo a movimenta

ção pela reforma das leis proces
suais de forma a impedir a proli
feração de recursos que retardam

as condenações, o senador tam:::�
bém abordou e leu uma matéria f

do site da Justiça Federal de San! i

ta Catarina, do mês de março;' ,
.

citando ainda matérias idênticas"
publicadas por jornais de Santa"
Catarina. .

l:':
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partici
didatos canoinhenses

.

m de programa de TV
CANOINHAS - Na se

gunda-feira, 16. os candida
tos a prefeito de Canoinhas,
acompanhados de 'seus res

pectivos assessores, paruci
param em Joiuville, de um

,

programa de entrevistas gra
vado na sede da rede de te

levisão SCC:rV. afiliada do
Sistema Brasileiro de 'Ielevi-

, são (SBT) em Santa Catarina.
, O programa, com duração de
, cerca de uma hora deve ir (o
'ar no domingo. 22, as
. 9h30min. pelo canal 2. O pro-

João falou sobre políticas
para a juventude, Ecker so

bre preservação do meio

ambiente, Moreira sobre or

çamento e Weinert sobre es

tradas.
A jornalista Bianca

Neppel acompanhou Muller.
Ecker foi acompanhado do
radialistaMauricio Nascimen
to. Weinert foi com a esposa,
Regina e Moreira, sozinho.

.

O programa não deve so

frer nenhuma alteração ou

corte.

grama é dividido em quatro
blocos. Os candidatos res

ponderam no primeiro bloco
à pergunta Qual a priorida
de de seu governo? No se

gundo bloco, foram sorteadas

perguntas sobre temas diver
sos como saúde, educação,
lazer, infra-estrutura, meio
ambiente, segurança, espor
tes, turismo e agricultura. O
candidato do PP, João Rosa
Muller foi o primeiro a res

ponder sobre agricultura, se

guido de' Frederico Ecker

(PFL) que falou sobre gera
ção de empregos, Sérgio
Moreira (PT) que respondeu
a pergunta sobre indústria e

comércio e Leoberto Weinert

(PMDB, PSDB, PPS, PMN,
PRP, PL e PSB) que falou
sobre transportes.

No terceiro bloco, segui
ram-se as perguntas. Dessa'

vez, Muller falou sobre habi

tação, Ecker sobre infra-es-
, trutura, Moreira sobre saúde
e Weinert sobre turismo.

No quarto e último bloco,
Bianca Neppel

, .

,

,

.

,

,

Muller, Ecker, Moreira e Weinert: exposição dos programas de governo em questões sorteadas em frente aos quatro

Direto de"]3rasília
�.�'1':�. r \,'

!iOÃ04.��Nt9S
,

LID lU DEFINE PAUTA

DEVOTAÇÃO
.
STF LEGALIZA

COBRANÇA DE INATIVOS

�
-

-,,'__ ,

.>vezes, .e emitiu UlIl.a,.fra-
.

justificar .

'autela na política
monçtária: "Iendô çm vista as perspec
tiva� para a traj��g�ia da inflação, o.
Co

y. .

"ecidiu' aniÍnidade man-

e�jc 6% ao anÓisem
v a da deste mês será

.

divu gada na próxima quinta-feira. A

Confederação Nacional das Indústrias

eração das Indústrias do Estado
lo 9vtic&Íram a posição- can-

a do CoIÍom e cobraram mais

equipe econômica do gover-

o líder do Goveulo· 11 Câmara, de

putado Professor Luizinho (PT-SP),
convocou re mião coo, as demais lide

ranças partidát ias d� Base Aliada para
a próxima terça-feira (24). O objetivo é
definir os projetos que o Governo quer
votar durante o período de esforço con-

.

centrado, previsto para a semana de 24
a 26 de agosto. No mesmo dia, o presi
dente da Câmai a dos Deputados, João
Paulo Cunha. deverá ter .11'1 encontro

com a Base Aliada e a Oposição para
confirmar a pauta de votações do 'Ple
nário.

O governo federal baixou medida

provisória dando "status" de ministro de
estado para o presidente do Banco Cen
tral do Brasil, Henrique Meirelles. A
medida evita que o presidente do BC

seja processo na justiça comum. Agora
só com autorização do Supremo Tribu
nal Federal. A proposta (� pertinente
mais foi aplicada numa hora errada.

O governo federal conseguiu rever

ter o placar desfavorével no pIe o

Supremo Tribunal Federal, na votaçao
de constitucionalidade da taxação dos
servidores inativos e pensionistas pela
Previdência. Ao [mal, foram sete votos

a favor da cobrança e quat�o
Dos oito votos proferidos nesta
feira, seis foram pela legalidade da co

brança e apenas dois contra. Os 'minis
tros Cezar Peluso.jêros Grau
Mendes, Carlos Vell()so; Sepúl
tence e o presidente .NélsonJo
raram o placar, que antes estava is
votos contra a taxação e um a favor.

Apenas' os ministros Marco Aurélio
Mello e Celso de Mello votar istro �e Estado dos Tt�spor-
inconstitucionalidade da matéria o Nàscim�nto, esteve nesta

meiro a votar nesta quarta-feira fo o ena, dia 19, çni Florianópolis,
ministro Cezar Peluso, que começou a au e Chapêcó para anunciar a:"

mudar a situaçãopara o governÓ'; �ar(l o ..de recursos para a constru-

o ministro, a cobrança dos sé pér�ç-ã() <!?'..wdoyias -federais
inativos e pensionistas não fere

.

de <'Santa'Catarina. Na oca-
tituição. Ele considerou, porém, ém serão ratificados os pro-
inconstitucional a diferença das alíquotas ces ;licitatórios para a Construção,
para contribuição entre os servidores

.

Supervisão e Gerenciamento Ambiental

dos Estados, Municípios e Distrito Be-; d çãod9 Tre�ho Sul dá B�-lOl
deral (50%) e Os da União (60%), ( !visa SCfR:S). O ininistro,vai
estabelecida nos incisos r e fi do pará- ass um termo de compromisso para
grafo único do artigo 4° da Emenda a conclusão do trecho de 13Km da BR-
Constitucional 41/03. Segundo Peluso, 282, entre São José do Cerrito e Lages,
o resultado prático de sua decisãq.é que, ndo.construído peloBata-
para todos os inativos e pensionistas, a

..... ....
iáriÓ ge Lages. Já aSíobras

contribuição previdenciária deve incidir
.

de duplicação da BR-IOl, segundo o

somente sobre a parcela dos proventos' ministro dos Transportes, serão inicia-

e pensões que exceder o teto de R$ das antes do final do ano. A ida de

2.400. Em uma aposentadoria de R$ 3 Alf Santa Catarina

mil, por exemplo, . ataxação incidiria f-az grama dç visitàs

apenas sobre a parcela de R$ 600. estabe ecido desde o anúncio do Plano

Emergencial de Recuperação de Rodo

vias, em maio passado. De lá para cá,
Alfredo Nascime já visitou mais de

15.'estádos, benefic os pela retomada
de ópras que estavaIl} suspensas.

MiIRIL· ES PRO . GIDO

A M TO ABASE
GOVERNI

Apostando em un.a grande vitória

governista nas eleições municipais de
outubro, o ministro-chefe da Casa Ci

vil, José Dirceu, já costura uma nova

forma para a base aliada, com o objeti
vo de facilitar as negociações com o

Congresso A idéia de Dirceu não é
nenhuma novidade, i.ma vez que ele

pretender "in, har" o I Tl , que tradici
onalmente oscila entre governos ao sa

bor da conveniência do momento. Mais
do que inflar () PTB, Dirceu, principal
estrategista das ações que têm como

finalidade a reeleição do presidente Lula
em 2006. acredita que os partidos de

oposição sairão rachados das eleições.
Por isso mesmo, seria mais do que con

veniente ter um partido de centro para
abrigar p, rlamentares l t entiriam
desconfortáveis nos pai I . s de esquer
da da base governista.

JUROS CONTINUAM
EM 160/0

Pela quarta vez este ano o Comitê
de Política Monetária do Banco Cen
tral decidiu não alterar os juros bãsicos
da economia. A taxa Selic continua em

16% ao ano até a próxima reunião, dias .

14 e 15 de setembro. Os juros foram
reduzidos pela última vez em abriL ,Çomo

lochsantos@uol.com.br
ou

joao.jose@camara.gov.br

On Line

\

Agora estão em campo as principais peças do jogo po
' .

Canoinhas, Já estavam largadas na raia as candidaturas
João Rosa Muller do PP e de Leoberto Weinert do PMDR

InaceitáVel....

Umm,stré'lrOfissiona
o jornalista Sílvio Melatti, esquerdista relutahte, caso raro di

simpatizante efetivamente culto t< democrático, deixou a trinc 00

jorIÍalismo diário em A Notícia, para se dedicar ao'Ãi��istério
fy§sor do curso de 'jornalismo no Ielusc. Este mesttê\q�m
poder ensinar aos alunos, o que é jgrnalismo, dado"qúe gr p3lt6
dós professores de nossas faculdãdes e universidades ensina uma

profissão que nunca desempenhou .. Muitos vão negar, mas basU

verificar 0, currículo profissional.
.

. Apunhala ê «Iuer ..pi

Lula no lorkut'
Deu na coluna de Anselmo Goes, em O Glo

fazªJJ.do passar por'Lula nesta coinpnidade v'

momento na internet. Tem até foto.

'Infeliz procedência
Infelizmente o execrável Conselho Federal de Jornalistas, prtJj

posto pelo governo Lula, que vem recebendo repúdio de orgamzaJ
ções.de defesa da democracia e déjomalistas de mundo intéirO, �v
origem em Santa Catarina. Sérgio �urilo, recénlt;!yitoparlj;:p
Fenaj - Federação Nacional dos Jornalistas fez cámpanha de
do tal monstrengo, Na ocasião os "coléguinhas" nem se deram. con,
do perigo.

Agltnda de�andida
Paulo Bauer, 'embora não sej� candidato te en a

semana inteira. Nesta se:n�a de r�esso branco na C�ara ele es
Ul1

desdobrando para os múltiplos e distantes compromissos. Na seg

da-feira despachou em seu escritório em Joinville, participou .de re

nião.e almoço de trabalho como candidato 'tvl�89'Teba
Rodrigo Bornholdt, coordenador da coligação Geovah Am

todos os candidatos a vereador. À tarde já estava em .Rodeio no

do Itajaí reunido com os pefelistas do município. Na terça-fe�a; ��
teve vários encontros em Jaraguá do Sul. quarta-feira e 9U1I1ta-; j
Bauer cumpriu agenda em Irineópolis, Porto União, Bela vista do o

do, Três Barras, Canoinhas, Rio Negrinho, São Bento do Sul

Alegre,
.. f

o RATO RUGIU NA NOITE DE QUARTA ...··

CQNT�TOS COM O COLU�lST
JOA'QFGASPAR@IG.C6�BiJ,t
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I,' Correio do Norte
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canal '

Alunos do Peti faze
curso de enta haçãQ".
TRÊS BARRAS - Des-

0, rtar nos alunos as habilida
e 'Pdes artísticas tem sido um dos

'I e .,

d Principais objetivos o rogra-
P
a de Erradicação do Traba

�o Infantil (Peti), em Três

Barras. Além das aulas de

eforço escolar, das atividades
r

sportivas e de lazer que já
�inham sendo realizadas nor

malmente no prograJ?a, ago
ra está sendo oferecido tam-

, bém um curso de entalhação,
sob a coordenação de Evaldo

Greinert.
.

A responsável pelo Peti
I

em Três Barras, Vanderléa

Kondageski, afirma que aulas
r : de entalhação têm chamado

atenção pela participação
maciça dos estudantes e be

leza dos trabalhos confeccio

nados. Ela destaca ainda, que
o programa oferece cursos de

qualificação e oportunidades
de geração de trabalho e ren

da às famílias das crianças por
meio de hortas comunitárias,
clube de mães e outras ativi

dades sociais.
O Peti em Três Barras

350 crianças participam das aulas de entalhação com o instrutor Evaldo Greinert

atende atualmente, em dois

núcleos, 350 crianças e ado
lescentes com idades entre 7

Jogos estudantis
começam em agosto

PORTO UNIÃO - Os Jogos Estudantis de Porto União

(Iepu's) serão realizados entre os dias 27 de agosto e 3 de
setembro. A competição fará parte da programação do ani
versário do município.

As modalidades em disputa serão: Futsal, basquete, vôlei,
xadrez e tênis de mesa, para alunos nascidos entre 1990 e

1997.
Na sexta-feira, 13, foi realizada uma reunião preparatória

.tom todos os representantes dos estabelecimentos de ensino
de Porto União da Vitória e região para tratar de assuntos

ligados ao evento.

Corrida rústica
acontece em setembro

PORTO UNIÃO - Durante a programação de aniversário
de Porto União, o Departamento Municipal de Esportes estará
realizando a "Corrida Rústica da Independência", nas catego
rias infantil, masculina e feminina.

A Associação dos Corredores do Vale do Iguaçu (Acorvali)
participará da organização da prova, que terá um percurso de
8 mil metros, com saída e chegada na Praça Hercílio Luz.

Os preparativos já estão acontecendo e, nos próximos dias,
serão abertas as inscrições.

Centro de Múltiplo USO é

inaugurado em Papanduva
-

,I
PAPANDUVA - A população de Papanduva já conta com

ro, Centro de Múltiplo Uso que, como o nome já diz, terá a fina
lidade de servir de local para a realização de eventos sociais e

culturais diversos, voltados à população papanduvense.
Este Centro é um espaço destinado a múltiplas ações, onde

serão desenvolvidos trabalhos de cunho social, integrando al
gumas secretarias.

Uma das funções do C.M.U. é qualificar a mão-de-obra
que a indústria local precisa, conforme a demanda de vagas
que o mercado oferece. Neste C.M.U. serão desenvolvidas
ações integradas que beneficiarão toda a população de

Papanduva, desde crianças, jovens, adultos e até os idosos;
nele poderão ser ministrados cursos de qualificação específica
e treinamento, hoje chamados de oficinas, e que servirão às
pessoas que necessitam de qualificação para o trabalho, funci
onando como um laboratório de integração humana.

O Centro, com 262,80metros quadrados de área construída,
COnta com uma estrutura especial: 4 salas, 2 cozinhas, 2 ba

nheiros, salão e amplo espaço ao redor, com área verde, na

l�ual os usuários poderão de�env�lver atividades d� lazer, e�
..

l'?rte e recreação, e atendera muitas pessoas em diversas ati

vldades, tais como: o PETI (Programa de Erradicação do Tra

b�lho Infantil), trabalhos de cunho assistencial, uso para tera

P�a ocupacional, cursos profissionalizantes e artesanato, aten
dimento de idosos, treinamento da fanfarra, ensaios de danças
e corais, eventos, reuniões sociais, etc.

Um dos maiores objetivos do Centro de Múltiplo Uso é o

tra�alho de inserção e reinserção_---------------------------------,,_,_
sOCIal.

As instalações foram
c.onstruídas por meio de parce
na entre a Prefeitura e o Gover

�o do Estado, pela Secretaria de
esenvolvimento Social, rba

no e Meio-ambiente, co um

CUsto total de R$ 125 mil, om a

�o$ntra-partida da Prefeitu ra de
l\ 25 mil.

a 16 anos. Um fica no Distrito
de São Cristóvão, na antiga
escola Pedro Reitz e o outro

rio Centro de Educação Infan
til Zilda Pacheco, no bairro

Argentina.

Há50anos

Inaugurou-se bril�ántemenle
a sede do Sindicato dos Oficiai.
Marceneiros e Trabalhadores nas

Indústrias deMadeira

Perante a grande assistência, inaugurou-se domin

go, dia 15, a nova sede do Sindicato dos Oficiais Mar
ceneiros e Trabalhadores nas Indústrias de Serrarias e

de Móveis de Madeiras de Canoinhas.

Cine,Teatro vera Cruz apresenta:
Hoje, às 20 horas: Aí é que está a coisa, com o fa

moso Cantinflas
E Cavalo Negro, movimentadíssimo farwest em

Technicolor

Cap. Teseu DomingosMuniz
Recentemente nomeado pelo Exmo. Sr. Governador

Irineu Borhausen, vem de assumir o comando da 3.a
Cia. de nossa Polícia, com sede nesta cidade, o sr. Cap.
Teseu Domingos Muniz. Trata-se de oficial experimen
tado e de larga folha de serviços prestados à nossa va

lorosa Polícia Estadual, por isso que está de parabéns a

nossa cidade com essa acertada designação, mormen
te, sendo o ilustre oficial, elemento dotado de fina edu

cação e espírito muito comunicativo.

Mentiroso o diretório municipal do
P,rtido Social Democrático de

Canoinhas

Vem o Diretório Municipal do "fracassado" PSD,
convidar o povo em geral para um comício a realizar-se

hoje à noite, nesta cidade. Até aí tudo muito bem. Mas,
acontece, porém, que na falta de outros argumentos,
faz ele a seguinte pergunta: "Afinal para que serviu o

fabuloso aumento de imposto territorial e a vergonha
. dos Postos Fiscais? E afirma: "O sacrificado contribu
inte não pode suportar mais o impiedoso aumento de

impostos que o Governo pretende cobrar após as elei

ções".
Para melhor. orientação ao povo e para o bem da

verdade, devemos tornar público o seguinte, em respos
ta àquelas alegações destituídas de todos e quaisquer
fundamentos e portadoras da má fé que sempre norteou

e norteia os atos daquele Diretório, que com mentiras,
com calúnias, quer fazer o povo voltar aos tempos em

que Os dinheiros públicos eram desviados para outros

fins dos que o destinado. ( ... )

Publicado em 21 de agosto de 19541

V I C E: E' O M I L S O N W E R K A

Com toda cena heavy
metal acontecendo, a im

prensa musical não tar-,

dou a batizar esse acon

tecimento em um novo

movimento, que levou o

nome de New Wave of
British Heavy Metal. Em.
dezembro de 1979, o Iron
Maiden assinava final
mente o primeiro contra

to com a gravadora ingle
sa EMl. Logo após sur

ge uma coletânea intitulada Metal for Muthas, que
entre outras bandas, o Iron Mai�en. Pouco tempg.Il'H!1
tarde, a banda lançou o compacto'Running Free, que laI\,��
çou muita polêmica, pois tinhao mascote Eddie "ani

.

lando" a dita "Donzela de Ferre' ..
No dia 2 de Fevereiro de 1981 saía o segundo.dise :

Killers. O álbum vendeu mais de um,wlhão de çqpi
.,x«

mundo inteiro. a capa trazia Eddie segurando um pla
do ensanguentado. Duas mãos seguravam na camis
assassino. Advinha de quem eram.as mãos? A Kill�tii
Tour foi um estrondoso sucesso. O Japão simples
caiu aos pés do Iron Maiden. A venda, de ingressos
se esgotou em poucas horas, causando até um cer

multo. foi lançado então o EP Maiden Japan. Ao fi.ga,l
turnê, explode uma bomba: Pau! :qi'anno pula �ora dê)
po. Os motivos foram os alegados do tipo "musicais",
na verdade paul estava llli;lrgul�ad9 . .g�� drogas.

Dia 15 de Maio de 1992 marcOu ou -lançame
Fear of the Dark, provando que o' grupo ainda tinha muita
lenha pra queimar..p1elhor do ... qp.e esta.qotícia.f?� .. �·
em agosto cio :inesmo ano o Maiderr estaria nç,.Biás
segunda vez. Querp. foi.�o Pa,rque,AntarcticaiQo di
fieira de Agosto 'nunca mais vai esquecer o que v

maior banda de tod()s os tempos tocou por mai�' de
horas e meia, um" sl:J.ow}exuberanteF Fear... tamb6
exuberante, pela força, peso, garra, estava tudo de
nos devidos lugares. Bas�a ouvir. ":i3e Quick ar �e ·�..e�cl"
e a faixa título; para notar que o Maiden renasceu, n'luif9
mais poderoso. Provou que estava vivo: At a balada heàvy
de "Wasting lave" ganhou cr�dito entre Os fãs. Q res
do desta turnê foi o lançamento de dois. álbuns ao vivo;
Real Live One e A Real-Dead One". 9 prigieirc co

só com as músicas antigas da banda, até a fase mais
tradicional, enquanto que o outro trazia my,sicas
mais nova. Esses dois títulos foram lançadas sep
em datas distintas. Era pra separar mesmo uma faSe
outra. Acabou ficando um trabalho sem muita. euforia ..

Bruce avisa que só vai terminar a turnê e deixará
banda. Estes lançamentos representaram então a saí
de Bruce Dickinson do Iron Maiden. Foram os últim

registros dele com o grupo. Bruce saiu porque esta,v
saco cheio. Foi seguir uma carreira solo, escrever li:}'r
("A Aventura de Lorde Iffy Boatrace", o primeiro, já sal
em 1990 e teve uma aceitação excelente por parte de pú
blico e crítica) e dedicar-se mais a esgrima, esporte. que:
ama desde a adolescência.'

.

Beleza galera? Seguiram nossa dica da semana pâs'�;
sada? Da festa de aniversário da Banda Novos Velhos1
Se a resposta foi sim, muito bem, você deve ter tido uma

ótima noite! As Bandas detonaram ... O Novos Velhos com
sua simpatia e o Reino Fungi em seu estilo anos 50/60,
quase um cover do The Beatles, agitaram muito a ga�er�lContinuamos essa semana com a matéria do Iron Maiden;;:1

IRONMAIDEN

Harris. E agorª"
o que fazer? Àfj�

nal Bruce era o cantor. Então alguém deu a brilhante id »»

de montar um concurso mundial, onde jovens deiiiiver§
países poderiam mandar fitás demo para audiçãb.'O es
colhido seria o novo voçalista da banda. Milhares,dy fi�a§',
chegaram até os empresários da Donzela, mas duvido que.
alguém esperava conseguir a vaga.

Depois de algum suspense, anunciam que o novo

vocalista é Blaze Bayley, da banda inglesa Wolfsbane (hoje
extinta), que abriu a última turnê britânica do Maiden:Blazé
entra e mais uma vez a rejeição inicial por parte dqs fãs
se fez sentir. Blaze tem um estilo totalmente diferente do
de Bruce, ele canta mais grave, sem utilizar muitos recurj
sos como Bruce fazia. O álbum mantém o nível do Fear of
the Dark, um pouco mais "calmo", mas com músicas de
peso como "Man on the Edge" e "Sign of The Cross". O
Eddie sai dos desenhos para se tornar um boneco na.capª,
do disco. O grupo lança ainda alguns singles com alguns
covers e músicas inéditas, como as faixas: "Vírus",
"Judgement of the Peace", "I Live My Way" � "Judgemep.!
day". A turnê X-Factour foi um sucesso, o grupo retornóu.
ao Brasil para a versão 96 do Monsrters of Rock, mais) :1:
após uma vez como atração principal, tendo como COn\I�*
dados: Halloween, MotorHead, Skid Row, Biohazard e King'
Diamond e outros. A verdade é uma só: com. Steve Barris
no comando, Iron Maiden sempre será Iron Maiden!

No final do ano, o grupo lança ainda ii coletânea "Besf
of the Beast", Um trabalho primoroso, em dois çbs, tia-.

. zendo as principais músicas dá banda, incluindo gravações
raras anteriormente não divulgadas;. Junto com o. CD, s��:i
ainda um vídeo e um jogo pra PC tendo o Eddie como'

protagonista! Seu nome: MELT.
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Correio do Norte
Canoinhas, 20deago�'to de 2004

Jovem canoinhense

ordenação presbiterial
IRINEÓPOLIS - Embora

de família humilde como a mai
oria dos jovens com vocação
sacerdotal, Irineu Maia é o

exemplo da determinação e da

superação de todos os obstácu
lês que dificultaram a sua ca

minhada para chegar à ordena

ção sacerdotal. Teve seus es

tudos interrompidos por três

vezes, duas delas por incompa
tibilidade com o formador do
seminário e a terceira por pro
blêmas financeiros. Mesmo as

�ii:n, graças à sua firmeza de .

Jaráter e fiel aos seus apelos
rpais íntimos da fé cristã, se

reergueu e com a ajuda de inú
meros amigos conseguiu chegar
ao Diaconato pelas mãos do bis
po diocesano Dom Luis Carlos
Éecel, em 20 de junho na cida
de de Matos Costa. E, neste
"

sábado, às 15 horas, no Ginásio

Municipal de Esportes de

Irineópolis, receberá o segundo
grau: o Presbiterato.

Irineu nasceu em 13 de

maio de 1974 na comunidade de

Monjolinho, na época no muni

cípío de Canoifi!las, hoje Bela
Vista do Toldo. E o segundo de
cinco irmãos, filhos de Maria da

Conceição e Ovandir Maia.
Ainda criança, a famíliamudou
se para Rio Novo de Cima no

município deMajor Vieira, onde
Irineu foi criado. De 1980 a 83,
concluiu a quarta série primária

na Escola Isolada Frei André
Malinski. De 1984 a 87, parou
de estudar por não haver conti
nuidade naquela escola e por
falta de condições de envia-lo à
cidade para dar seqüência aos

estudos.
Em 1988 com a extensão

do Colégio Luís Davet para a

comunidade Rio Novo de Cima,
Irineu volta a estudar cursando
da quinta à oitava série, conclu
indo no ano de 1991, quando fez
o estágio no Seminário Cura

D'ars, em Caçador, onde ingres
sou em 1992. Até 1995, passou
pelo Seminário Menor e

propedêutico, onde iniciou seus

trabalhos pastorais nas comu

nídades Santa Clara e Santa

Catarina, recebendo total apoi
das Irmãs dos Santos Anjos. De
1996 a 98, cursou a faculdade
de Filosofia na FEBE, em

Brusque. Neste período, atuou
pastoralmente na Comunidade
do Conde VIla Verde, Paróquia
de Camboriú, fundada recente- .

mente e com muitas dificulda
des. Foram três anos de muita.
luta e conquistas para aquela
comunidade.

.

'pRIMEIROS
OBSTACULOS

Ao final dos estudos de fi

losofia, Irineu teve problemas
com o Formador (diretor) e foi
mandado embora do Seminário.

Entretanto, convencido de que

precisava perseguir seu sonho,
recebeu o apoio do Bispo
Diocesano e pelos caminhos

legais e com a ajuda de Irmã
Dores, foi reconduzido ao semi
nário. Em 1999. iniciou os estu

dos em Teologia, em

Florianópolis, atuando pastoral
mente na Paróquia de Saco dos

Limões, na comunidade da Seta,
onde se capacitou junto à Pas
toral Familiar. Em julho de 2000,
por dificuldades pessoais inter

rompeu os estudos teológicos e

veio fazer estágio pastoral na
Paróquia Senhor Bom Jesus, em
Irineópolis. Foi um ano difícil,
porém, decisivo para sua vida
vocacional.

VOLTA,AO
SEMINARIO

Em agosto de 2001,
retomou ao Seminário São José,
em Florianópolis, para definiti
vamente concluir os estudos te

ológicos. Porém, no mesmo ano,

por incompatibilidades com o

Formador, foi novamente man

dado embora do seminário.

Mas, para a vontade férrea e a

fé que o impulsionava para fren
te, o sonho não tinha acabado.

Graças ao apoio de inúmeras

pessoas amigas, Irineu conse

guiu se reerguer e retomar ao

seu caminho. Em 2002, foi aco
lhido pelo Padre Gercino Atílio
Piazza para morar na comuni
dade Chico Mendes, junto com

.Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

em
o seminarista Edivaldo Soares,
hoje Padre, que também havia
sido mandado embora do semi
nário no mesmo dia e pelo mes

mo formador. Morou ali até

agosto de 2003, quando por
motivo de força maior, passou
a residir com a família de
Nazário Cardoso. Lá, dividiu
alegrias e problemas e hoje con

fessa que "esta experiência
será um referencial na minha
vida sacerdotal".

,

APOIO E VITORIA
Em 2002; mesmo não sen

do seminarista da Diocese de

Caçador, continuou com os es

tudos de teologia, sendo ampa
rado financeiramente por mui
tas pessoas da Paróquia Senhor
Bom Jesus, às quais não eco

nomiza gestos e palavras de gra
tidão. Naquele ano, prosseguiu
atuando pastoralmente na co

munidade Promorar, onde en

controu apoio do Padre Agenor,
diretor do Instituto de Teologia.
Em 2003, ainda cursando o

quarto e último ano de Teolo

gia, aceitou o convite de Dom
Luís Carlos Eccel para retomar

à Diocese de Caçador como
seminarista. Mesmo assim, fi
cou morando com Padre
Gercino até dezembro de 2003,
onde desenvolveu brilhante tra

balho na pastoral na Paróquia
da Procasa.

Concluídos seus estudos,

receberá

Irineópolis

Irineu Maia, quando fazia estágio em Irineópolis

passou a morar em 2004 na

Paróquia Nossa Senhora dos

Campos, município de Arroio
Trinta ao lado do Padre Moacir
Caetano pelo período de dois
meses e 11 dias, quando foi con
vidado a atuar na Paróquia São
João Batista, municípios de
Matos Costa e Calmon. Passa
dos três meses, voltou a Arroio

Trinta, onde aguarda uma pos
sível quarta mudança. Embora
enfrentando as constantes

transferências, Irineu jamais se

abateu, obedecendo humilde
mente a vontade de seus supe-

riores, sempre com a detenni
nação de um gigante para con

quistar seu sonho, Irineu Maia,
26 anos, recebeu no dia 20 de
junho deste ano, em Matos Cos
ta, pela imposiçao das mãos de
Dom Luís Carlos Eccel, o Pri
meiro Grau do Sacramento da
Ordem, o Diaconato, e neste sá
bado, às 15 horas, no Ginásio
Municipal de Esportes, em

Irineópolis, em solene celebra.
ção de Ordenação Presbiterial,
receberá o Segundo Grau: o

Presbiterato.
Texto e foto: Lúcio Colombo

Futsal

Mulher Rural

Em solenidade realizada na noite de sábado

passado (14) no Ginásio Municipal de Esportes, foi
instalada a Liga de Futebol de Salão do Município
de Irineópolis pela Comissão Organizadora de Es

porte (COE). Com a presença de grande público,
autoridades e convidados especiais, aconteceram
manifestações culturais com a Banda Pequenos Ta
lentos, de Canoinhas e da coreógrafa e bailarina
Cecília Pavarin.

Em seguida teve inicio o campeonato de Futsal
com três jogos: Chave do Interior (por sorteio) -

Alfa Felipe 3 x 2 São Pascoal; Chave Livre - Narciso
Telas e Pesca 4 x 2 Barulho Veículos; Chave Sede

(por sorteio) - Herbert 4 x 2 Fronczak & Marques. A
segunda rodada será realizada somente no sábado,
dia 28 de agosto. Neste sábado 20, o ginásio de

esportes receberá centenas de pessoas da 'cidade e

interior para o ato solene de ordenação sacerdotal
do Diácono Irineu Maia.

Muta�ões da Política
Nem o próprio camaleão teria tanta habilidade

em mudar de aparência, forma e de comportamento,
como o ex-vereador pelo PMDB, ex-deputado (su
plente) e novamente suplente de deputado estadu
al pelo PFL, o médico Antônio Mauro Aguiar. Na

arrancada da campanha política deste ano, o políti
co canoinhense nascido no pacato Distrito de
Marcílio Dias, foi novamente "celebridade" na im

prensa local e estadual. "Surpreendeu - mas nem

tanto - aliados, correligionários e amigos, ao decla
rar de público o apoio ao candidato a prefeito pelo
PMDB, Leoberto Weinert, adversário em duas elei

ções seguidas do atual prefeito Orlando Krautler e

agora do candidato apoiado por Orlando, "Didi"
Ecker, ambos do PFL':' Entendeu 7

Muta�ões da Política II
Nas eleições de 2002, Aguiar veio a Irineópolis

e contratou para seu cab'o eleitoral, o ex-prefeito
João de Paula Cubas do PMDB, para trabalhar na

campanha a deputado estadual. Em Canoinhas, ou
tro cabo eleitoral do médico foi o ex-prefeito José
João Klempous também do PMDB. Recentemente,
aqui esteve novamente para participar da festa de

lançamento da campanha de prefeito do bancário
Juliano Pozzi Pereira, do PSDB. Entendeu? - Como

Aguiar é primeiro suplente do PFL, portanto adver
sário do Governador Luiz Henrique, do PMDB, ao
apoiar a candidatura de Weinert, que se for vence
dor, receberá como prêmio, a vaga tão esperada em

uma cadeira no parlamento catarinense. A partir daí,
sem dúvida, estará a um passo de retomar às ori

gens , ou seja, a "Nação dos Pés Vermelhos". En t

enderam 7 ...

Deu na Imprensa
CRIMES CONTRA A NATUREZA
Plantando Desertos: "Não se passa um dia sem

que um novo crime ambiental seja descoberto em

território Catarinense. A devastação do pouco que
resta das florestas nativas corre à solta. À extensa

relação de atentados à natureza, que estão plantan
do desertos em SC, e agridem até áreas de preserva
ção permanente, some-se agora a recém-descober
ta da derrubada de 100 hectares de araucárias, em
Ponte Alta do Norte, área na qual estão localizadas
as nascentes de oito rios.

A sociedade espera que os culpados deste
hediondo atentado sejam punidos exemplarmente,
pois o crime é passível de prisão por até três anos

além de uma pesadíssima multa em dinheiro. O mal
está feito e as conseqüências são irreversíveis".
Pena que o escasso efeito da Polícia Ambiental não

consiga dar conta do serviço, pois na região do
Contestado estão acontecendo verdadeiras devas-

Elei�ões 2004 ln
Neste sábado, uma grande festa está sendo

organizada pela Coligação "Renovar para Cres
cer" - PMDB-PT, para a arrancada de sua campa
nha com a inauguração do comitê eleitoral na Rua

Paraná, no prédio do antigo Bar do Ito, próximo à
EEB Horácio Nunes, às 18h30, com o lançamento
oficial da chapa formada por Wanderlei Lezan

(PMDB) e José Sebastião Cocharski (PT).

chapas e comitês. O primeiro foi a de Gilson
Preisler/Adilson Wulf, do PPS - que inaugura
ram o comitê eleitoral já nos primeiros dias de

julho, no alto da Avenida 22 de Julho, anexo ao

Centro Empresarial Plugge. Na semana passada,
foi a vez da Coligação PP-PFL - "União Liberal Pro

gressista", Nelson Quadros/Carlos Braz de Olivei-
ra - que contou com a participação do ex-senador

Esperidião Amin e do ex-deputado Eni Voltolini,
marcando a inauguração do comitê à Rua

Guanabara, próximo ao Hospital Municipal, e lan

çamento da campanha, comemorados com almoço �
festivo e carreata pelas ruas da cidade, e bairros.
Em seguida, o PSDB promoveu uma grande festa

para o lançamento da campanha da chapa formada

por Juliano Pozzi Pereira/Ademir Galle e inaugura
ção do comitê, na Avenida 22 de Julho, próximo à

Igreja Matriz Senhor Bom Jesus.

tações de araucárias, que são retiradas do "miolo"
de extensas áreas de terra para não serem vistas e

nem denunciadas às autoridades.

TURISMO
Um almanaque com pontos turísticos do Esta

do de Santa Catarina, será lançado em outubro, no
Rio de Janeiro, durante o Congresso da ABAV (As
sociação Brasileira de Agentes de Viagem. O

almanaque terá 64 páginas e destacará pelo menos

um ponto turístico de cada uma das 293 cidades
catarinenses. Os secretários municipais de turismo
é que decidirão qual a atração turística de sua cida
de será inserida no almanaque, segundo orientação
da Santur.

Como em Irineópolis ainda não existe secreta

ria municipal e conseqüentemente nem secretário
de turismo, o que constará na publicação é uma

incógnita. Esta seria oportunidade única para
"Vallões" aparecer no "mapa" turistico de Santa

Catarina, pois serão 400 mil exemplares distribuídos
em todas as agências do Brasil.

Elei�s20M
A chapa ':Renovar para Crescer"

...

- PMDB-PT,
utará a eleições municipais deste ano com 15

ereador coligados nas proporcionais:
'PMDB

�.�o �oMo:,t �6.613
xNlcolllzZi-15.678·· O.emp'ad Esc I 5

ôHehô Rodrigues da Silva _ 15.698
I I as o are

'Robson Aguinaldo'Lezan _ 15.654 Encerram-se nesta sexta-feira as "Olimpíadas
Mtlrla Saleté Jelinski.- 15.620 Horácio Nunes", que envolveram todos os alu- J

1ng�lo Marços Borges -15.615
nos e professores durante 18 dias, divididos em

I'veteFigura Bjnget? 15.614 cinco grupos na disputa de 11 modalidades espor-

Yaldi;tMaiafi�0':;15.6li tivas: Painel Olímpico, Travinha Livre, Peteca, Ca-

Nild;l.J3dito Banhuk .Galvão _ 1 çador, 50 metros, Revezamento, Futsal e Arremes-

João de Paula Cubas _ 15.610 so de Peso. Todas as modalidades foram disputa-
ko Luiz Denke _ 15.605 da no masculino e féminino. A iniciativa foi dos

Paulo SérgioPartikai;- 15.601 professores de educação física que tiveram apoio
,

Ii; PT total da direção da escola. Entre os principais ob-

ílioM' 99 jetivos, de acordo com os organizadores, - desta-

Itarr.AIh 131 cam-se o "desenvolvimento da Interdis-

Càr 13.CH ciplinaridade e a participação de toda a comunida-
�__ -,,--,=,--_,-____' de escolar", aproveitando o espírito olímpico do

momento em Atenas-Grécia, ao universo escolar,
fazendo com que o aluno também o vivencíe den

tro da própria escola, tomando-a um lugar propí
cio para o aprendizado e para uma competição jus
ta e sadia".

Elei�ões 200411
A campanha eleitoral no município de

Irineópolis começa a tomar corpo a partir deste
final de semana. Três dos quatro candidatos a

prefeito já fizeram o lançamento oficial de suas

Com o objetivo de despertar o sentimento de
auto estima, através da reflexão de seu cotidiano
como mulher, revelando sua importância como ser

humano, - a Epagri e a Cooperalfa, promoveram du
rante todo o dia de terça-feira 17, na Sociedade Re
creativa e Cultural, o Il encontro da Mulher Rural de

Irineópolis, e o I encontro de Núcleos Femininos
2004 da Cooperalfa. Na agenda matutina, a cargo da
Epagri, a palestrante Rosi Mari Gerber da Epagri de
Florianópolis, abordou O tema: "Responsabilidade
nossa de cada dia", às 9h30. Após debate com os

participantes do encontro sobre o assunto, Padre
SílvioMarciniacknoMomento de Reflexão palestrou
sobre o "Despertar do Eu", às 11 horas.

À partir das 13h30, o programa ficou a cargo
da Cooperalfa com a apresentação de palestras com
Patrícia Garcia e Laís Stauffer, ambas da Cooperalfa,
com os temas "A busca da' qualidade de vida atra

vés da reeducação alimentar e a prática de atividade
física".

Para Prefeito

WANDERLEI
VIa-JOSE
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Mostra de teatro empolga
pequenos atores

CANOINHAS - Na tar

de de quarta-feira, 18, no Cine

pop Dance, aconteceu � I

Mostra de Teatro promovida'
ela Prefeitura de Canoinhas,
Por meio da Fundação Cultu

Pai Helmy Wendt Mayer.r
Participaram do evento,

oito escolas da rede púb!ica
municipal e o Cedup Vidal

Ramos, da rede estadual de

ensino.
Para o diretor da Funda-

ção Cultural Helmy Wendt

Mayer, Ethel Jacomel, "a im

portância desse evento está na

oportunidade que Sé. dá aos

participantes, de demonstra

rem seus talentos".
A platéia, atenta, chegou

a ficar em pé para assistir as

apresentações. Crianças que

participam de projetos sócio

educacionais da Prefeitura de

Canoinhas, do AABB Comu

nidade e estudantes do Cen

tro Educacional Arco Íris es

tavam entre os espectadores
da Mostra.

Fotos: Edinei wassoaskl';'l.
,\

Oito escolas da rede pública municipal e alunos do Cedup Vidal Ramos apresentaram peças teatrais que falé\vam de n�tureza, amizade, política e fábulas infantiS-,1'

Não houve competição.
Todos os participantes rece

beram medalhas e troféus de

participação. Confira as esco

las e peças teatrais apresen
tadas no evento:

AROD

�e:nt:t:e�,..io6' 06'

A 50 metros da Matriz

Na Geral
RONALDOBAUKAT

Motivo de orgulho I
A maior fonte de orgulho até hoje em Canoinhas com

rteza' pode ser dita que foi a nossa Adosarec. Seu fun

dor, .senhor Orestes esteve em várias matérias a nível

acional, programa do Jô e tudo mais. Enfim, sempre trou

ram algo de bom para nos orgulharmos. Até mesmo o

c) tem em seu uniforme o vermelho em homenagem a

oinhas, por ser considerada a Capital Mundial dos Do
ores de Sangue. Essa é uma conquista que jamais será

tirada de nós, até mesmo porque se Deus quiser nosso es

:,'!imado Orestes viverá como Matusalém e será sempre o
es..

so grande referencial. .

Motivo de orgulho lU
Aliás queria saber o pronunciamento do ministério das

.

: comunicações sopre uma rádio que maquiada de cultural
coloca como carro chefe um semi-analfabeto, que só fala

lIOhagens, e que apesar dos trocentos processos continua
'\Í. livre e solto, como uma libélula. Cultura ...bahhh, puro
eomércio.

.

Pesquisa
. No mesmo papel encardido dias desses um seu com-

�arséi que mantém um amontoado de baboseiras que eles
Insistem em chamar de "coluna" deu notas para os candi

·.d�tos. Pergunto, porque que. até aqui ninguém respondeu
.

pel�s seus atos, afinal isso é completamente ilegal, se ne

nhum candidato pode ser privilegiado pelos órgãos de im

prensa, porquêo PH impresso pode oferecer privilégios
..
sem no entanto sofrer as sanções? Será que os prejudica

:�,dBS perderam as esperanças de justiça e. sequer tentam
:tehttar com uma ação j.enal? Esquisito, muito esquisito!!!

E.B .])1. Guilhermina Maria Veiga Ferreira
eça: B�q'tJca de Neve

<E.B,M. Alberto Wardenski
Peça: Era uma menina de seU tamanho

.E.M. Argos .Luis Steilen
.

eça: Poluidor? ú'us capangas

Cedup Vidal Ramos'
Peça: Encenando a.política

Anuncie no

(47) 622·1571 Améri'ca
622-4626

) ... '.

Posto Mallon

"

,

,

,

AKI-TE

comercialcn@netnorte,com.br
cOmercialcn@newage.com,br

, .

Mande sua sugestão para o

'SCHADECK
���pneus

cnqrte@netnorte.com.br
cnorte@newàge.com.br,

Rua Paul Harris, 535
I.Jilnes;[411622-3182/622�3355l

-, Loja d e C:(I fi'� ri;3ncB, L3V<:çãú�
Troca dB b�).

Lubrh:a� 8mgr�",I; Di!lfi glta
Rua Vid ai R.amos, 1 037

(47) 622-169q.

1kvrl,;;:-; dI!' pne'U".ii� �lnôitl'iõl� 'I!! .r,::d'.lIi
e:.n;erto� mont,;ge:n!:ii e troa:;!!;

S:!-,Ivr ..aufom"l'f ZiI de.s;

"Tintas França
o riome forte
em tintas

Rua: Caetano Casta. 612
� J

Vidros
Faróis
Borrachas

Acessórios etambém peças usadas.

622-4142 I 622-7387
Rue: Frei Menendro Kdmps, 27'S J

- �'

Falando nisso
o bicho está pegando de verdade para as rádios piratas. A

"Aparecida.FM" de Papanduva bailou pela última vez, dessa
vez levaram tudo o que podia ser utilizado em radiodifusão, um
perigo a menos porque as rádios que operam na ilegalidade
trazem risco até mesmo para o transporte aéreo, já que interfe
rem na comunicação dos aviões.

Rea�ão
As coisas estão se embolando politicamente em Papanduva.

O atual prefeito Humberto Ribas(PMDB) que parecia estar

encaminhando-se para a reelei�ão pode ter no PT de José
Malicoski seu maior adversário. E que o Partido dos Trabalha
dores vem crescendo no interior o que vem a ser prejudicial
para Humberto, já que o centro vem sendo dominado pelo
pefelista .Olandir de Lara Borges (PFL). Pelo andar da carrua

gem os três candidatos papanduvenses irão contar até as últi
mas cédulas para conhecer o novo dono da cadeira do executi
vo.

Firula
O ex-governador Paulo Afonso Vieira gastou horrores para

divulgar sua absolvição parcial no esquema das letras. Aí per
dura a dúvida, quando é que nós brasileiros vamos deixar esses

absurdos, o cidadão em questão não deveria sequer ter sido
autorizado a concorrer a um cargo eletivo, concorreu e foi elei

to e agora em uma mancomunação foi absolvido. Queda saber
o que. passa na cabeça dos funcionários públicos que quase
morreram de fome durante seu governo, graças aos três meses

de salário atrasado. Nesse caso o mal venceu.
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Quero saber quando é que O povo brasileiro vai começar a
' I::

cobrar resultados de verdade da minoria dos atletas brasileiros.
r

I::
Adianta levantar de madrugada para ver nossos atletas mantidos a

'

I;:
peso de ouro serem comemorados por uma medalha de bronze? I::
Nossas ginastas, têm um dos melhoresCentros de treinamento DO i::
MUNDO, e vão lá e conseguem "picuinhas'. Nós, brasileiros, 80- ,I::
mos muitosbons, damos a estrutura para pessoas que muitas vezes t �;,

�.t

não merecem, enquaiJ.to ��tos atleta:' bons de_ver�de pererecam : I;:
por um pedaço desse quinhao que teima em nao VIr para quem o "l';
merece. ·l::;:;ii

[.:
·1:'. ,,1
,,'

Três Barras e Canoinhas fazem na próxima quarta feira (25- , ::
"

08) um jogo amistoso onde acima de tudo irá comemorar-se o título ::brilhantemente conquistado pela primeira equipe na Taça Planalto.
'

:,

O jogo que será de ida e frida servirá para que o Cac no jogo de ;:
volta entregue a faixa de campeã a equipe tresbarrense. Via coluna ,:
quero deixai registrado aqui, como colunista, vice-presidente do ,

Cac, e acima de tudo, tresbarrense de nascimento e de coração ':
�,minha satisfação pela' realização desse jogo. E mais: fiquei muito, r,'

mas muito feliz mesmo pela conquista do Três Barras, aos atletas e ��dirigentes daquela equipe minhas sinceras congratulações. Aguar- I.,
damos a torcida das duas equipes durante o amistoso, por uma ou. i'

por outra. J[
Porúltimo .�

Quero pedir minhas �inceras de�ulpas �s meus leitores n08-.1sa semana por ocupar minha coluna digladiando com um certo :�presidiário que não merece sequer estar nos latidos do meu cachor- '�
roo OC�:)ITe porém que fico revoltado em ver profissionais sérios, ;�
pessoas dispostas a ajudar a comunidade trabalhando em "prol dela :�
serem "escrachados" por um qualquer, sem moral, até os nabos de

!�proc.
esso. Enquanto uns trabalham verdadeiramente, esse presidiá- "':

rio trabalha para que Canoinhas vá cada vez mais para o fundo do ::
poço. Muito me admira os empresários que apóiam o PH e o seu ::
"programa", no torcer do. pepino serão todos equiparados. Invistam <."
em rádios sérias e que primam pela moral e pelos bons costumes,

,

. deixem de lado essas em que nem mesmos seus próprios funcioná- :
rios se entendem, não possuem sequer uma equipe, é cada um por :
si e que Deus os acuda Pensem bem, vale a velha máxima: "Diga- ;'
me com quem andas que te direi quem és". I.

!i:
______________________ �__��__�,__��_�� ._����=miE.

Inédita
Uma ocorrência inédita aconteceu nessa semana que pas

sou em Papanduva. Atendendo a uma chamada anônima os

policiais locais foram até uma parada de ônibus as margens da
BR-116 e encontraram no bagageiro de um ônibus com 40 pás-Motivo de orgulho II saros da espécie "Trinca Ferro" que estavam sendo

i;:Pito ISso fico indignado com o que o nosso esterco· contrabandeados do Rio Grande do Sul para Curitiba. Apreen-
... .fQlocou em seu papel higiênico impresso sobre o atu- < dido os pássaros o contrabandista não deu nem sinal, mas as-

residente da Adosarec. O. cancro falou barbáries e sim mesmo a fauna agradece.
es era-se que alguém tome uma providência, afinal esse

de pessoa que aluga a boca nada traz de' bom para a

de, só fala asneiras e burrices, conforme for o paga-
ento pela. sua boca.

Tira-teima
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Primeiro semestre é o melhor�
no comércio desde 2001

Pesquisa do IBGE confirma resultados apurados pela FCDL/SC no Estado

CANOrNHAS - A pesqui
sa mensal do comércio, realiza
da pelo IBGE, aponta o primei
ro semestre deste ano como o

melhor no desempenho do va

rejo nacional desde o início da
série de pesquisas, em 2001.

Segundo o relatório este foi o

primeiro semestre do período
que fechou com crescimento. O

setor registrou 10,92% de cres

cimento em sua a receita nomi
nal e 9,33% em seu volume de

vendas, em relação ao mesmo

,semestre de 2003. Pelo quarto
mês consecutivo, o segmento
Móveis e Eletrodomésticos
cresceu acima dos 30%. Os
dados reproduzem o resultado

apurado em Santa Catarina pela

FCDL/SC, que apontou um

crescimento real de 6%, des
contada a inflação. "Isso não
acontecia há três anos", lembra
o presidente da entidade, Sido
Gessner Júnior.

No balanço. geral realiza
do pelos dirigentes de CDLs
do Estado, as vendas em San
ta Catarina tiveram uma vari-

ação entre zero e 9%, depen
dendo da região. O destaque
fica para Curitibanos e

Blumenau, onde o crescimen
to ficou entre 10 e 15%, apro
ximadamente. Segundo dados
do SPC/SC, as consultas ao

sistema aumentaram 35,1%
em relação ao mesmo perío
do de 2003.

Paralelamente ao cresci
mento nas vendas, o comércio

registrou neste primeiro semes

tre uma redução na

inadimplência. De janeiro a ju
lho o número de registros no

SPC/SC caiu 71,9% em ralação.
ao primeiro semestre de 2003.
O fato é apontado pelo diretor
do órgão, Rui Reckelberg, como

uma das razões dos resultad
positivos nas lojas. "Com m:crédito, o consumidor tend .. \
fazer mais compras", avalia.�geral este crescimento na regu:'
larização

.

do crédito era regi�,'
trado apenas no segundo Se"
mestre, quando as pessoas pr

I.)

1im 0;"
curam par o nome para fa
zer as compras de Natal.' �

'.

,\

Governo atende reivindicações de veterinários da Cidasc
o acordo acabou com a 'greve, dós veterinários iniciada na semana passada

CHAPECÓ - Depois de
um dia inteiro de negociações
com os secretários da Agricul
tura, Moacir Sopelsa, e da Ad

ministração, Marcos Vieira,
em Florianópolis, os médicos
veterinários da Cidasc conse

guiram, na segunda-feira, 16,
vencer uma queda de braço
com o Governo do Estado. A

categoria garantiu o atendi
mento da maior parte das rei

vindicações salariais, com pro
messa até de pagamento re

troativo. Concluída a negoci
ação, foi anunciado o fim da

greve iniciada semana passa
da. Os dias parados serão

compensados, sem desconto
no salário. "Retomamos as

atividades normalmente ama

nhã (17) pela manhã. Só va

mos precisar trabalhar dobra
do para recuperar os três dias
de paralisação", disse o presi
dente do Sindicato dos Médi
cos-veterinários de Santa
Catarina (Simvet), Geraldo
Bach.

Bach assinalou que, en
tre outros pedidos atendidos,
os veterinários catarinenses
conseguiram reposição salarial

(parcelada) de 12,89% e pa
gamento diferenciado da insa
lubridade. "Até setembro, o

repasse será feito sobre dois
salários mínimos. Depois, pas
sa ser sobre quatro salários.

Com isso, o percentual de re

ajuste fica próximo dos

22,89%, acima dos 19,36%
reivindicados inicialmente. Há
ainda a promessa de paga
mento retroativo a maio", co
memorou o dirigente sindical,
bastante satisfeito com as ne

gociações.
O secretário Moacir

Sopelsa destacou que o acor

do fechado ontem foi pratica
mente o mesmo celebrado
anteriormente com os demais
funcionários de carreira que já
haviam aceitado o plano de

cargos e salários. Sopelsa se

mostrou sensível às reivindica

ções dos veterinários e prome
teu empenho no sentido de

garantir estrutura necessária

para a continuidade da eficá
cia nas atividades da Cidasc
no Estado ..

ALÍVIO
Para os frigoríficos

catarinenses, o fim da greve
na Cidasc significou um gran
de alívio. O presidente do
Sindicarnes (reúne produtores
e exportadores de carne),
Paulo Ernani Oliveira, temia
que a paralisação poderia tra

zer efeitos catastróficos para
a manutenção da atual

certificação sanitária de San
ta Catarina Além do fim da

greve, uma outra boa notícia

,
,

Edinei Wassoas�;
I
I

'J
"

,

I

'I

',I

Entre outros pedidos atendidos, os veterinários da Cidasc devem receber reposição salarial de 12,89%

surgiu ontem para a cadeia

produtiva de carnes. O preço
do suíno vivo pago aos cria
dores subiu 2,33% e passou de

R$ 2,15 para R$ 2,20. Consi-
.

derando o adicional da

tipificação de carcaças (uma

REGIÃO
Os veterinários da Cidasc de

Canoinhas informaram na tarde de

terça-feira, 17, que ao contrário do

que foi publicado na edição da se

mana.passada do Correio do

Norte, nenhum deles esteve em

greve. Essa informação havia sido
dadapelodelegado regional do Sin
dicato dos médicos veterinários de
PortoUnião, LUiz Fernando Jung.

* Algumas informações foram
extraídos dojomalA Notícia�
17108

espécie de bônus) o preço
chega a R$ 2,37. "É um dos
melhores patamares dos últi
mos anos", assegura o presi
dente da Faesc e da

Coopercentral Aurora, Jose
Zeferino Pedrozo.

homenagens, poesias, sone
tos e fábulas criadas pela�
crianças, demonstrandej i

todo o trabalho e dedicação
dos educadores.

.
'

i� contan, ..... r�sen�
ça de autoridades, profes
sores e estudantes ..

A mostra, que abrange
tÍ'abalho�< ..elaboratlgs pelas
crianças dós dez 'Núçleos
de Educação Infantil

(NEIs) e pelos alunos de até
oitava série das dez esco

las'tlnifiiêipals, éfr9!o deQnf"
sistema' que foi ãddtado
com a dedicação dos dire
tores, professores e coor- i

denadores pedagógicoss
Para melhorar o aprendi
zado, eles realizam traba
.lhos diversificados, desper-

o Futarô, fei
to pelos alu
nos da escola
r

PROGRAMADEMICROCRÉDITO
» APRESENTAÇÃO

" In§tl]��nto �o governoEstaduâ! n� apoi
a uma estratégia de desenvolvimento que te

nha a' inclusão social e a reduç�b' das: desi:
.gualdades corno eixos ôrgànizadores� o

BAI?��C tem compromisso fúnq���p��l;
com')�. socic;d�de, eSI?ecialrÍ:\�nte� 'n? qq�
concerne às polí\icas públicas voltadas para
a geração de ocupação e renda.

O Programa de Microcrédito érparte in

tegrante dos eixos estratégicos das políticas i

,.

públicas voltadas especialmente para orien- i

tar as articulações e 'iniciativas de apoio ao

rnicroempreendedor.
A <i��a\�o do BADESC, na busca dofo.r

âíeeimeiitó da oferta do microcrédito, con
empla projetos cujas propostas de atuação

'estejam assentadas na estratégia de articula

ção entre diferentes setores da sociedade ci"
, v�Lorgani�aâa e do .setor público, visando à

. cQfÍlplementàridade e integração das ações e

pôr conseqüência a otimização no uso dos

recursos, financeiros ou outros, evitando-se a

superposição de esforços.
A proposta pode .ter um cunho

marcadamente geográfico, comprometida .es-

pecialmente com a comunidade local e, tam
bém estar associada ao fortalecimento dos
elos das.cadeias e.dos arranjos produtivos lo
cais, considerando-se a perspectiva do desen
volvimento regional e nacional na construção
de parcerias que dêem suporte técnico, finan
ceiroc; político aos projetos de desenvolvimen
tO.

Objetivando ampliar, ainda mais, a oferta
do rnicrocrédito, foi desenvolvido o conceito
de Agente Repassador de Microcrédito, Esta
instituição - Organizações da Sociedade Ci
vil de Interesse Públicos - OSCIP's, - resga-

ta � perspectiv� de política, pública
volvirnento regiR:Qal e mu�i�ip�! .�9in
tendo-e engajanq.o os governos esta

outras entidades repre�éntatiya.s da
de'civil no acesso ao microcrédito.

Os microempreendedpres e ��
tivas de prod�ção e, de serviços; fi!
neste apoio devem se .dirigir (Freta
BANCO PLANORTE, repassad
Microcrédito em nossa região.

Colaboração: Nivaldo Brey J
BANCO PLANORTE- MICROC

PRODUTIVO
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COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB • SC CREDICANOINHAS

SICOOB se

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.07.2004

,
.

NSTITUIÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC -

EDICANOINHAS
.

�RTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

!IVO .' .

IRCULANTE E REALIZAVEl A lONGO PRAZO

'sponibilidades .

�LAÇÕES INTERFINANCEIRAS
. dito Rural

- Proagro à Receber

�LlCAÇÕES I�TERF�NANCE�R�S DE LIQUIDEZ

plicações tnterflnancelras de l!quldez
íTULOS E VALORES MOBILlARIOS

'lulas e Valores Mobiliários1_·

'ERAÇOES DE CREDITO

I1lpréstimos e Títulos Descontados

inanciamentos Rurais e Agroindustriais

�provisãO p�ra Operações em ClD

UTROS CREDITOS .

iversos
UTROS VALORES E BENS

'utrosValores e Bens

ERMANENTE
NVESTIMENTOS
�vestimentos
�OBILlZADO DE USO

'ulras Imobilizações de Uso

�epreciação Acumulada)

15.151.435,
4.557.681,

15.476,
15.476,

662.544,
662.544,

3.307.075,
3.307.075,
5.252.900,
3.373.811,
2.253.233,
(374.144,)
1.343.460,
1.343.460,

12.299,
12.299,

1.040.227,
811.996,
811.996,
228.231,
405 .. 596,

(177.365,)
l
,
�
�

TAL DO ATIVO
r
"

16.191.662,

<!4
SICOOB se

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB • se CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.07.2004

íNSTITUIÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC
CREDICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

SSIVO
�IRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZO
DEPÓSITOS

'

,

:Depósito à Vista
:Depósito à Prazo
:RELAÇÃO INTERDEPENDÊNCIA
iCessionários Serviços Públicos

:OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE

pbrigações por Empréstimos e Repasse
:OUTRAS OBRIGAÇÕES
:Fiscais e Previdenciárias
:Fates
,

piversos
Proagrb a Recolher
rPATRIMÔNIO dQUIDO
�apital Social
�eserva legal .

�obras Perdas 10 Semestre

-�!NDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
CONTAS DE RESULTADO
�eceita Operacional
fDespesas Operacionais)
,

10.967.088,
9.796.742,
3.049.794,
6.746.948,

17.120,
17.120,

458.717,
458.717,
694.509,
29.144,
109.782,
530.628,
24.955,

5.133.016,
3.286.577,
1.127.339,
419.100,
300.000,
91.558,

426.588,
(335.030,)

�OTAL DO PASSIVO 16.191.662,

rRANCISCO GRESELLE
.

" Presidente-
WILSON ARRABAR

-Secretário-

�AULO JACOB PATRUNI MARCIA MARIA KOHLER DE LIMA
-Gerente- .

-Contadora-

.

CI N EL
Ielas- Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624-1459

ESCRITÓRIO CID! CONTABILI E
Fone 622-1718

FU:IIfllM Rua Coronel Albuquerque, 1158

QUALIFICAÇÃO EM VENDAS

o SENAC DE CANOINHAS INFORMA QUE AS INSCRIÇÕES
PARA o "CURSO DE QUALIFICAÇÃO EM VENDAS" ESTARÃO
ABERTAS ATÉ O DIA 31 DE AGOSTO, FAÇA AGORA MESMO A

SUAMATRÍCULA!

AULAS PRÁTICAS
Dias de aula.Z", 43 E 63 feira das 19 às 22 Horas.

TELEFONE: (47) 622 4853

DECRETO N° 2.750 DE 02 DE JULHO DE 2004.

ESTADO DE SANTA CATARINA

Pr-ef'e i t u r a Municipal de Três Burras
Avenida Santa Catarina, 616· CEP89490-000· COCMF,83.!02.400/0001-35
Fonc/Fax: OXX 47 623 o J 21 E-Mail: pmilipro(àlmutri,!: com.br,��d6�==���==-===��=.... ==_=_=.=_===

DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA E INSTITUI O

PARQU,E ECOLÓGICO MUNICIPAL DE TRÊS BARRAS
SC. DETERMINANDO ÁREA DE PRESERVAÇÃO
AMBIENTAL;

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI,. Prefeito Municipal de
Três Barras-SC., no uso de suas atr.ibuições legais,
conferidas pelo artigo 65, inciso VII, da Lei Orgânica
Municipal,

CONSIDERANDO, o disposto no PARÁGRAFO § 1 Q do
art. 225 e incisos I à VII da Constituição Federal, quanto a

proteção do meio ambiente e seu equilíbrio;
CONSIDERANDO, o disposto no art. 181 e 182 e seus

incisos I à IX, combinado com o art. 184 e incisos 1 a VI da
Constituição Estadual, qua.nto a proteção do meio ambiente e

seu equ ilfbrio ;

CONSIDERANDO, o disposto nos PARÁGRAFOS § 10 a §
8° do art. 144 e seus vários incisos, e em ESPECIAL ao

contido no PARÁGRAFO 9° deste artigo 144. quanto a ser

totalmente proibido, o desmatamento nas encostas e

cabeceiras de rios,. bem como vertentes de águas do.
[VI unicípio de conformidade com o previsto na Lei Orgânica
Municipal de Três Barras - SC, quanto a proteção do meio
ambiente e seu equilíbrio;

CONSIDERANDO, a necessidade de estabelecer
diretrizes gerais e politicas da Lei 11." 10.257/2001 -.

"ESTATUTO DA CIDADE", em especial ao Art. 2°, e seus

incrsos e em especial ao item VI, (letra a), b), J) e g) entre
outros corn o meS1110 fim ambierrtal: _'-'.

CONSIDERANDO, a neces;idade de preservar \. as
".

''''\
nascentes de âgua que brotam de todo os imóveis ríbeirinh�s j

do RIO NEGRO entre a ponte da BR-303 até a /'
desembocadura do Rio Barra Grande; /

//

CONSIDERANDO, a importância dos irnóveis airida sem

construções e de área nativa, onde se possa desenvolver as

espécimes de fauna e flora regional e que outras áreas não
mais dispõe desta peculiaridade;

DECRETA:

Art. 1<> - Fica instituído o PARQUE ECOLÓGICO MUNICIPAL DE
TRÊS BARRAS - se, a ser constituído com as áreas ribeirinhas e a

esquerda do RIO NEGRO partindo da embocadura do Rio Bana
Grande até a ponte da se 303, divisa com o Estado do Paraná, e

retornando e transitando pela Rua Pedro Flores ( prolongamento da
Rodovia SC 303), margeando esta Rua até a confluência da

referência cadastral n" 20; 21; 22; 23; 24 e 06, do Cadastro Geral
desta Municipalidade;

.AJi. 2° - Fica declarada de utilidade pública a área identificada a partir do
artigo 1", deste Decreto, que deverá, constar no Registro de Imóveis,
como averbação em suas matrículas, em razão do interesse público
Municipal e da comunidade na preservação e conservação do meio

ambiente;
Art. 3Q - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 4° - Revogam-se as disposições em contrário,

�-"-�- ..

Municipio de Três Barras rsci, en� d�·j�lli(:}...�,� 2004.

-. )
LUIZ DIVONSIR 10QUIRl
Prefeito Municip

//

Este Decreto foi registrado e 'gu-bÍic o na Secretaria de

Administração e Finanças dest�refe.itura, na data Supra.
. /� i/

.

V' /&OAA/hV «c.
,.

'. William Gers .. Nayzer
Chefe de Expediente.

DECRETO N° 2.761 DE 27 DE JULHO DE 2004.

DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA PARA FINS DE
DESAPROPRIAÇÃO O IMÓVEL CONSTANTE DA
MATRICULA N° 9.054 DO REGISTRO DE IMÓVEIS, COM A
ÁREA DE 678.803,00M2, ÁREA DE TERRAS DE DIRCEU
RAMOS DE ARAUJO E 10LANDA MARTINS DE ARAÚJO,
LOCALIZADA NO MUNiCíPIO DE TRÊS BARRAS-SC.;

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI, Prefeito Municipal de Três

Barras-SC.,
\
no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo

artigo 65, inciso VII, da Lei Orgânica Municipal,
" ..

DECRETA:
Art. 1 o

- Fica declarada de utilidade púbíica .a área de terras com

678.803,00 m2 (seiscentos e setenta e oito mil, oitocentos e

três metros quadrados), desta comarca nas proximidades da
cidade de Três Barras, à margem do Rio' Negro, de

propriedade de DIRCEU RAMOS DE ARAUJO e sua mulher
IOLANDA MARTINS DE ARAUJO, onde foi instituído o

PARQUE ECOLÓGICO MUNICIPAL DE TRÊS' BARRAS -

·SC,'
Art. 2° - A 'declaração de utilidade pública constante do art. 10 deste

Decreto, corroborado pelo Art, 2° do Decreto n° 2.750/2004,
que instituiu o Parque Ecológico Municipal de Três Barras -

se, e com fundamento no Decreto-Lei n° 3.365/41, art. 5 0,
alíneas "i", em razão da necessidade pública.

Art. 3° - As Despes_as decor�entes do p[és!?�te = correrão por
conta de dotaçoes específicas do

�tçamer1t�lgente,Art. 4° - Este Decreto entr� em .vi�or na �ta d� .sua ublícação.
Art. 5° - Revogam-se as disposições em c\ntrano ..

Prefeitura Municipal de Três Barras (SC), e·, 27 de julho\de 2004.

\�\ �
..-

. ../,/

IMOGUIRI
Prefeito Mia icip: \l.e Três Barras.

Este Decreto foi registrado e ublicado n� Secretaria de

Administração e Finanças de refeitura, a

da�tS
pra. .

. � e'..{Cu'� CpG. •

William Gerso Nayzer
Chefe de Expediente.
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1Scaminhos

Em meu caminho percebo as belezas.
Quem vem do céu, da terra e do mar.

Tudo me fala do amor de Deus.

Oh meu irmão, para ver basta querer.
Em meu caminho recolho a bondade,
Que Deus deixou semeando seu amor.

Meu caminhar se torna oração.
Em meu caminho encontro a verdade,
Que Deus semeou quando aqui passou.
Que lindo é sentir a Deus,
Em cada rosto de irmão. Deus sempre dirá:

"Obras de amor tu verás em mim".

Na terça-feira, 24, completa seus 15 anos a linda
Larissa. Que sua vida seja repleta de amor

alegrias e realizações. Parabéns! Rogério,
Clarice, Matheus e Sandra.

Olimpíada
No sábado, 14, no Ginásio da

Lavrasul, aconteceram as finais da
modalidade de futebol de salão da
I Olimpíada AACREF 20.03/2004,
.realizada entre os funcionários da

Empresa Fuck S .A.
A festa de encerramento do

evento que começou em 8 de no

vembro de 2003 e contemplou 14
modalidades esportivas, acontece
amanhã, à partir das 20 horas na

sede social da Associação Atléti-

Campeões:
\

1.ª cotocada: equipe
JUventus (na foto do meio)

,

2.ª colocada: equipe PSV
(na foto de baixo)

,

3.!! colocada: equipe
,Serraria (na foto de cima)

Formatura

Acontece no próximo sá

bado, 28, a formatura do curso

de pedagogia da Universidade
do Contestado (UnC) de Por-

,
to União. A festa será no Clu
be Apolo, em União da Vitó

ria-Pk, a partir das 19 horas.

Aniversário

Antonio Godoi e Caline

Godoi, pai e filha, completaram
aniversário nesta semana.

Caline fez 11 anos na segun
da-feira (16) e o radialista
Godoi trocou de idade na quár
ta-feira (18). Abraços e felici
dades da sua família: Erica,
Camila, César e Cássio.

... '

Porto União
lança tolder
turístico:

Essa é a turma alto astral que fez a festa no Salseirão Country 2004.
Da direita para a esquerda: Camila, Simone, Patricia, Lenise, Kalina e Sandra.

, �

Aniversário II

Na terça-feira, 17, comemotou seus quatro aninhos a gatinha Isabela Cristina Mota.
Na foto, ao lado dC? pai coruja, Gustavo, Isabela comemora a data festiva. Beijqs de
seus avós Marli e Ederson Mota.

'

ca Cultural Recreativa Espor
tiva Fuck. A cerimônia de en

trega dos troféus às equipes
campeãs será antecedida de
um jantar e seguida de um bai
le.

Confira as equipes cam

peãs do futebol de salão:
'

Aniversário III

Na quarta-feira, 18, come
morou idade nova, Daiane Pape
'(na foto, ao lado do namorado

Sérgio Teixeira). Á ela, nossos
sinceros desejos de felicid�des
e muitos anos de vida. Parabéns!

UnC

O Conselho Municipal de
Turismo de Porto União, em

conjunto com a Fundação Mu·
nicipal de Cultura realiza o lan
çamento de Folder Tirrístieo,
quinta-feira, 26, no Espaço
Cultural Estação. O folder con·
tém dados dos pontos turísti.
cos da cidade e do interior, fo
tos ilustrativas e um mapa com

a localização das atrações.

Casam-se

hoje, no civil:
. Ari Ivan Dreher e

Marilei Damaso
. Abelardo Gonçalves

Padilha e Ângela Maria
Manski

CANOINHASIPORTO
UNIÃO -, A Universidade do
Contestado - campus Canoinhas/
Porto União recebeu o título de

"Empresa Destaque", da Rede SC
- SBT. "Resolvemos homenage
ar a UnC pelo seu brilhante tra

balho na área da educação, levan
do desenvolvimento, crescimento
e serviço de qualidade para toda a

região', afirmou o diretor da Rede
SC - Joinville, Silvano Silva. A

placa de "Empresa Destaque" foi
entregue ao diretor-presidente da

instituição, Luiz Claudio Fossati, u..��IfIIo!ooII!Itdii........J

na quarta-feira, 11. Diretor SBr Joinville Silvano Silva e Diretor

presidente da UnC, Luiz Claudio Fossati

.

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203

. ,

Rua Major Vieira,�23
Tel. (47) 622·2,528

ti
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Voigt Rodrigues, 18 anos, in
terditou a rodovia por algumas
horas. Segundo os envolvi

dos, o acidente que levou o

condutor do veículo Vectra a

morte, foi provocado em uma

tentativa' de ultrapassagem.
O ônibus levava passageiros
de Canoinhas com destino a

Porto União. Alcione vinha
de Porto União com destino
a Canoinhas. O acidente
aconteceu quando Alcione
tentava ultrapassar a motoci

cleta, batendo frontalmente
com o ônibus. O automóvel

de Alcione ficou completa
mente destruído, o ônibus che
gou a capotar, mas não hou
ve vítimas fatais entre os 12

ocupantes do ônibus, apenas
escoriações pelos corpos.
Alcione resistiu por pouco
tempo e acabou morrendo no

local. O condutor da motoci
cleta se encontra em estado

grave, internado no Hospital
Santa Cruz.

A Polícia Militar e Polí
cia Rodoviária Estadual aju
daram na prestação de socor

ro aos envolvidos.

"7 ", ,. 4 •• �
• I

,.

l'
�
I,
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TRAGÉI)IA EM'
FAMILIA

O .outro acidente aconte

ceu na segunda-feira, 16,
menos de 24 horas depois do

que vitimou Alcione. O aci
dente aconteceu próximo a

localidade de Lança, cerca
de 60 quilômetros de
Canoinhas. Ao tentar fazer

ultrapassagem, um veículo
Del Rey, placas AAE 5108,
de Santo Antonio do Sudo

este-PR, conduzido por An
tonio Antunes, 45 anos, coli
diu frontalmente com o veí
culo Santana, placas LWN

3069, de Porto União-SC,
conduzido por Aurélio

Marangoni, 37 anos.

Antonio morreu no local.
Ele viajava com a família.
Sua filha de um ano e seis
meses também morreu. A

esposa de Antonio, Maria
José Lima Antunes, 41 anos

e a amiga da família, Gilvani
Aparecida Machado, 26

anos, que também estavam

no carro, sofreram
ferimentos graves e estão

Recorde de mortos em

PORTO UNIÃo - A tercei
ra idade de Porto União conta
COm voluntários de alfabetização
� Recanto dos Idosos sob a co-

-

Órdenação da Associação Local

apenas um dia na SC-280
Dois acidentes: um no domingo, 15, e outro na segunda-feira, 16, em trechos próximos a Canoinhas

Fotos: Blluka

No acidente de domingo, o veículo Vectra ficou completamente destruído

internadas no Hospital São
Braz, de Porto União.

Aurélio também chegou
ser conduzido com

ferimentos graves ao Hospi
tal São Braz e morreu pouco
tempo depois.Com ele, via
java sua mãe, Erme.linde

Marangoni, que sofreu
ferimentos graves e se en

contra internada no Hospital
São Braz.

afirma Sirlete Stasiak, coordena
dora dos grupos de Terceira .Ida-
de.

'

As voluntárias, Simone

Lançarin e, Solange Farah

o ônibus envolvido no acidente de domingo, capotou na Os veículos envolvidos no acidente de segunda-feira, 16, bateram de frente. O estrago nos veículos foi total

estrada

Porto União oferece alfabetização à Terceira Idade
Wachholz, são acadêmicas do
curso de psicologia da Universi
dade do Contestado (UnC) de
Porto União que acompanham
quatro idosos.

Ema Pereira diz que encon

trou muitas dificuldades durante
sua vida por não saber ler, até ver
gonha ela chegou a sentir, "Agora
estou feliz, pois sei que logo estarei

lendo orações, receitas e histórias

bonitas", comenta. Junto com ela,
Catarina Rampazzo, Etelvina
Gregório e João Nemerski estão

aprendendo a ler.

CANOINHAS - A im

prudência dos motoristas é

colocado pelo comandante do

16.0 Grupo da Polícia Rodo

viária Estadual de Canoinhas,

sargento,Osni Paggi, como
fator principal para os inúme

ros acidentes que somente

esse ano já vitimaram 10 pes

soas em 114 acidentes nas

rodovias atendidas pela Polí

cia' Rodoviária Estadual de

Canoinhas, Em 2003 essa

soma foi de 11 mortos em 136

acidentes.
No início dessa semana

as estatísticas engrossaram
com dois acidentes que viti

maram mais quatro pessoas.
Na noite de' domingo, 15,

no trecho próximo a localida

de de Pedra Branca um aci

dente envolvendo o ônibus

Mercedes Benz placas MCB

1794, de Caçador-SC, da em

presa Reunidas, conduzido

por B.R, 40 anos, a motoci

cleta Honda placa LWU

7214 de Canoinhas

conduzida por J.A.F, 19 anos,

e o GM Vectra placas MAF

5236, conduzido por Alcione

de Assistência Comunitária

(ALAC). Os trabalhos vêm

acontecendo desde outubro do
ano passado.'" Uma vez por se
mana os idosos tem essa opção",

V FEIRA PEDAGÓGI,CA
PROJETO PACA EM� AçAo

OVALO,R DO VERDE
,

Na Semana da Arte Moderna realizada pela EEB "IRMÃ
MARIA FELÍCITAS", no mês de julho/04, o Projeto sobre Erva

Mate, desenvolvido pelo Prof. IRINEU TOKARSKI, contou com

apoio do Projeto PACA - RIGESA na doação de 400 mudas de

e�a-mate, que foram distribuídas aos alunos e visitantes da expo
SIção.

Os proielos for�" naliados 'I
com a seJuintes cla�ific�,ão:
EDUCAÇAO INFANTIL A 43 SERIE:
1° Lugar com 1.177 pontos - Secas e En

chentes - Professores responsáveis: Marilise de

Agostinho, Siomara Nunes Carlos, Selma Franz 'e
Cirley Chipitoski.

..

2° Lugar com 1.102 pontos - O Precioso e

Indispensável Líquido "Água" - Professores res
ponsáveis: Irene Ferreira e Janete Olescowicz.

3° L'\lgar com 1.095 pontos, - Economia de

Energia e água - Qualidade da Agua � Professo
res responsáveis: Marilda L. Rocha, Renata Geraldi
Reese, Salete de Fátima Scheuer Schuh e Valquíria '

da Costa:

A EBM "Dr. Aroldo Carneiro de Carvalho" realizou, nos
dias 15 e 16 de julho, a

" V FEIRA PEDAGÓGICA", com o

Tema "Água". Com apoio da RIGESA, por meio do Projeto
PACA, foram desenvolvidos pelos professores, projetos
ambientais, envolvendo todos os alunos no primeiro semestre

2004.
.

Soluções em embalagem MeadWêst'llac'

-

53 À 88 SÉRIE '

1° Lugar com 1.083 pontos -A'linportâricia",
do Uso racional 'dos recursos Hídricos - Profes
sora responsável - Ronise C.S. de ° Wisnievski.

2° Lugar com 1.70 pontos - A Água na His
tória do Homem - Professoras responsáveis: Ivone
Snicer e Viviane Gonçales.

.

, 3° Lugar com 1.055 pontos - Água + Uso
. Racional == Qualidade de Vida " A Equação que,
dá Certo" - Professora responsável: Telma

Aparecida Peixer.

Professores e alunos na apresentação dos Projetos
Ambientais

Prof. Irineu Tokarski (centro) e Aluna, recebendo as mudas'
.

de erva-mate do Sr. Nizio Zibeti, Assistente Ambiental da
RIGESA

I I Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Começa segunda etapa de

campanha contra a poliomielite
u CANOINHAS - Come

çqu na terça-feira, 10, em

todo o País, a segunda etapa
da Campanha Nacional con
tra a Poliomielite. Em

Cqnoinhas, a campanha co

mççou pelo interior do muni

cípio e se estendeu até on

tem. No centro, a campanha
começou na segunda-feira,
16, e deve se estender até o

dia 3 de setembro. Amanhã

,I
,II
i�
I'

iii

I
:1

II:I, maior movimento nos postos

il!"" que devem ficar abertos das
8 às 17 horas. As crianças a

'

serem vacinadas devem es-

Iii tal' entre O a 5 anos. A meta

I

é o dia nacional da campa
nha e segundo a enfermeira
Jahine Watzko deve ser o de

é de se vacinar 5.100
,

cnanças.
" Janine lembra às mães

qu� estão com as vacinas dos,
filhos atrasadas que os pos
tos estão preparados para fa
zer a chamada mul

tivacinação, aplicando nas

crianças as vacinas que es

tão atrasadas. Junto da vaci

na� contra a poliomielite, to-

Edinei Wassoaski

o objetivo é de vacinar 5 100 crianças de O a 5 anos até o dia 3 de setembro

das as crianças devem rece

ber a vacina tríplice viral

injetável, que previne contra

sarampo, coqueluche e rubé
ola. "Mesmo as crianças que
já tomaram essa vacina, de-

vem tomar novamente,
indiscriminadamente", afirma
Janine.

•

: CANOINHAS - Wilson

Alexandrina' volta atrás novamente e abandona Secretaria da Saúdei

I
:,1 de-Alexandrina abandonou de

vez a Secretaria da Saúde de
Canoinhas, na sexta-feira, 13,
em comunicado oficial ao pre
feito Orlando Krautler. Depois
de-voltar atrás no pedido de
derinssão que havia feito no dia

'I
4 de agosto, decidindo perma

:,11 necer a frente da pasta,
I Alexandrina afastou-se de vez

I

da Prefeitura e afirmou não ter

.

mais volta. "O que eu poderia
ter feito pela Secretaria da Saú
de eu fiz. Chegou num ponto
que não dava mais", afirmou.
Alexandrina reclamou também
da fiscalização rigorosa do Tri
bunal de Contas do Estado e

agradeceu ao empenho do pre
feito Orlando Krautler para
mantê-lo na Secretaria.

O prefeito Krautler deve
informar nas próximas horas o

nome do novo secretário que
deve assumir a Saúde. Por en

quanto, a equipe de
Alexandrina está administran
do a Secretaria.

Segundei a funcionária da

pasta, Telma Bley Rulthes, os

serviços estão andando nor

malmente e adiantou que na

próxima semana' os atendimen
tos médicos nos postos do in
terior do município devem se

normalizar com a regulamen
tação da contratação dos mé
dicos. Quanto aos postos dos
bairros, Telma disse que os

casos estão sendo analisados
e em breve deve se ter uma

resposta sobre o atendimento
médico nesses postos.

_,o ,

Frio,pod� acarretar proble

enós"
ve ,qu'e oc?r�e ék�:
ra ura da plUsculatura;,

,para'-vertebr�l lombar,
glúteos e região posterior
da coxa. ,O alq;ngamentp
dessas. regiões pode aliviar
e muitas vezes ser o poüto
chave para eliminar a dor,
ois regularmente pessoas

que sofrem desse problema
possuem essas regiões bem

,

,
encurtadas", explica.

-

Hospital de Papanduva recebe recursos para aquisição de equipamentos
PAPANDUVA , Em

solenidade na sexta-feira,
13,-0 Hospital São Sebasti

:: ão r do município de

I Papanduva, foi contempla
do 'com recursos na ordem
de R$ 55 mil, para aquisi
çã<jl' de aparelho de

Uljrassonografia.

Participaram da .entre

ga do recurso o secretário
de Estado da Saúde, Dado
Cherem, e o gerente Regi
onal de Saúde, Álvaro José
Weber, além de autoridades

,

do município e represen
tantes do nosocômio.

Para o secretário Regi-

Para vereador

Antônio
.

Eduardo
•

Weinfurter
li

"AARA o LEGISLATIVO TRABALHAR POR CANOINHAS"
,

525
�rifDl25 Vip:�UL

onal Lourenço Schreiner, a,

liberação dos recursos para
aquisição de mais esse

equipamento ao Hospital de
Papanduva, vem em muito
auxiliar a população, com
mais um serviço disponível'
na própria cidade, sem ne

cessidade de deslocamento

até outros centros. "Certa
mente é mais um -benefício

que os papanduvenses es

tão recebendo através do
Governo Luiz Henrique/
Eduardo Moreira, que lhes

garante ainda melhor aten
dimento na área da Saúde",
enfatiza.

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verruqas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na 0/t:�Y>uu/o/úf
temos também hi dra'taçâo, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa,110 fone 622-1606

,

d
I

Wagl1,e�r Haroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274mSC

I
I I Rua: Gil Costa. 110. tone 622·1606

Acadêmicos se preparam em

laboratório para estagiar
CANOINHAS - Mais uma vez

_

a Universidade do Contesta.
do (UnC) sai na frente e prepara a implantação do Espaço Aber.
to, um espaço laboratorial de vivências preparatórias, para a práti.
ca de estágio contribuindo no processo de maturidade para o
enfrentamento das situações de rotina profissional. O Espaço
Aberto é direcionado para os estagiários do curso de serviço

, social, mas de acordo com a coordenadora do curso, profeSSora
Aurea Bastos Davet, pode ser aberto para outros cursos que
necessitem e queiram socializar e discutir experiências.

De acordo com a professora Áurea, o Espaço Aberto funci.
onará em sala especial na UnC e terá a coordenação dos profes.
sores supervisores de estágio. "Ali os acadêmicos poderão trazer
suas experiências do estágio, buscar maneiras de como agir dilm.
te de determinadas situações, como aplicar os conhecimentos teó
ricos adquiridos em sala de aula. Será na verdade um grande labo
ratório de situações reais", afirma,

,

O objetivo' do Espaço Aberto é a vivência preparatória para
a prática de estágio, "Lá acadêmicos e professores simularão si.
tuações que são freqüentemente vivenciadas na prática do assis.
tente social, e o mais importante, buscarão juntos a melhor manei.
ra de intervir na situação",' explica Áurea.

O Espaço Aberto será inaugurado na primeira quinzena de
setembro e será disponibilizado em período integra'! (manhã, tarde
e noite). As atividades previstas se referirão a dramatizações rela.
tivas à prática de estágio e situações de rotina profissional,
experienciação dos instrumentos técnicos da profissão com fins
exclusivamente pedagógicos.

Maiores informações podem ser obtidas pelo 'telefone 47 622
99400u pelo e-mail social@cni.unc.br.

'

Quando a dificuldade
vem do homem

A infertilidade é um problema muitas vezes associado às
mulheres. Muitos homens ainda têm preconceito e não assu

mem a dificuldade, por associarem, erroneamente, a infertilidade
com impotência sexual. "O homem pode ser capaz de manter
uma ereção e não ter espermatozóides suficientes para uma gra
videz. Não há qualquer relação com impotência sexual", ressalta
o presidente da Sociedade Brasileira de Reprodução Assistida,
Selmo Geber.

A dificuldade para engravidar pode estar relacionada a fato
res masculinos, em 40% dos casos. Por isso, é importante que
durante a investigação dos motivos da infertilidade o homem pro
cure um urologista, para fazer o espermograma, um exame que
avalia concentração, mobilidade, velocidade e morfologia d()'

,

espermatozóide. Ele deve ser repetido num intervalo de seis me-
'

ses, para confirmação do diagnóstico.
' ,

-

Esses fatores, conforme Selmo Geber, são importantes para
obter sucesso na fertilização, associados à saúde da mulher, que
também tem que se submeter a avaliações ginecológicas. O mé
dico diz que a concentração mínima para uma gravidez é de 20
milhões de espermatozóides por mililitros, dos quais 40% têm

que ser móveis e, destes, 30% devem ser rápidos e terem for
mato norma'! para conseguir alcançar o óvulo. Números inferio
res a esses índices podem representar problemas.

A avaliação da combinação desses fatores é que vai deter
minar o melhor tratamento, que pode ser inseminação artificial,
fertilização in vitro (FIV) ou FIV com ICSI (injeção
intracitoplasmática de espermatozóide). Selmo Geber explica que,
na inseminação, o ovário é estimulado a produzir óvulos e, quan
do apto a ovular, deposita-se de maneira artificial os

espermatozóides no útero. O sêmen é tratado previamente em

laboratório e depositado no útero.
'

Já na FIV, o ovário é estimulado a produzir um número mai
or de óvulos. Posteriormente, eles são extraídos através de uma

punção ovariana. A partir daí, a fecundação e formação de em

briões é feita em laboratório. O embrião formado é transferido
ao útero matemo. A ICSI é indicada nos casos em que há gran
de comprometimento da função espermática.'Os óvulos são ex

traídos, mas somente um espermatozóide é microinjetado dentro
do óvulo. O embrião formado é transferido ao útero. !

Quinze por cento dos casais em idade fértil têm algum tipo
de dificuldade de engravidar e 40% das causas são, femininas,

,

40% masculinas, 10% estão relacionadas ao casal e os outros

10% não apresentam causas aparentes.

Farmácia
I
I

l�. Coronel Alhuquerque 11.0 701
(em frente ao ,BoteI Ouro Vén·Jc)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,

reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.
-zr622-3658 \ 622-8618

/'CerLtro lV1édico de CarLoin.has
Rua: Frei J'V1erLarLdro Kamps
Fone: 622-4344 - 622--4543

CarLoi:n.has - SC
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Palestras reúnem
mais de 600 mulhe{@ª."
CANOINHAS A

Cooperalfa, reuniu na tar?e de

arta-feira, 18, na Socieda

. d� Beneficente Operária
,

(S B,O.), cerca
de ,600 mulhe-

� casadas ou filhas de agri-re .

dultores aSSOCIa OS a coope-c .

1 d
�

rativa. Um CIC o e tres pa-

lestras envolvendo �ssuntos
elacionados a qualidade de

�ida foi a atração da tarde

denoIninada Encontro de Nú

cleos Femininos Cooperalfa
2004. O tema do encontro foi

"A busca da qualidade de vida

através da reeducação ali

roentar aliada à prática de ati

vidade física para a mulher

agricultora".
'

. Para o gerente de assis-

� tência técnica e conselheiro da

administração da Cooperalfa, Cerca de 600 mulheres participaram do Encontro em Canoinhas, na tarde de quarta-feira

Dilvo Casagranda, que foi um
dos palestrantes da tarde, o en

contro "visa melhorar aa qua
lidade de vida das famílias dos

produtores, uma vez que a pre
ocupação da Cooperalfa en

volve não somente aspectos
comerciais como também a

orientação e a formação soci
al das famílias de produtores".

O evento contou ainda
com as palestrantes Patrícia
Rewell Garcia, que falou so

bre nutrição e a fisioterapeuta
Laís Stauffer que ensinou às
mulheres presentes, atividades
físicas.

'

Essa é a primeira vez que
a Cooperalfa promove um

evento como esse na região
de Canoinhas, no entanto, em
outras regiões que a coopera
tiva atua o encontro já é tradi
cional.

Outra cidade a sediar

pela primeira vez o encontro

foi Irineópolis na tarde de ter
ça-feira, 17, onde mulheres e

filhas de agricultores das lo
calidades de Santa Cruz do
Timbó e Lança também tive
ram a oportunidade de assis
tirem as mesmas palestras que
aconteceram em Canoinhas.

Casagranda, um dos palestrantes: "o encontro visa
melhorar aa qualidade de vida das famílias dos
produtores, uma vez que a preocupação da Cooperalfa
envolve não somente aspectos comerciais como também a

orientação e a formação social das famílias de produtores"

qUiser�m ,s�
iribo barteitâ atrentes

Rio Grande:!qb' s�n ÉTbrJ
.'

res, Vacaria, Marcelino Ramos, Gio-En
e Iraí). Na feira deste .ano foram,'
tos 1,.192 eq#iqp§� tendei' uma

participa�ã0 dó ��tõrat?regi�o
e PlanaJtg Norte Catatinen�e.

A d9Y1).ça pode ,se �prê�f,l!t� d�;�
formas nasal, pulmonar e cutâneá. Cómo

.
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L RTO

VICE
EDMILSON WERKA

Coluna Rural '

EVANA RAQUELBEDRITCHUK

Dessecação antecipada
Estamos na metade do mês de agosto, em setembro

iniciará o plantio de milho e feijão. No entanto, a preocupa
,ção com a dessecação deve ocorrer desde agora, visto que r ,�

no momento do plantio a cobertura deve estar seca. ): : :
A prática da dessecação antecipada, apesar de parecer �

no primeiro momento um aumento de custo, torna-se eco- I '�
nomicamente e tecnicamente viável. Planejando fazer duas :I:�.
dessecações seqüenciais, uma em torno de 20-30 dias an-

t., ,;\tes do plantio e outra no momento dó plantio. I,

,'"

A opção de fazer duas dessecações tem por objetivo '

"

eliminar plantas de difícil controle, e que muitas vezes en-l"
contram-se protegidas do efeito do produto que será usado,

f'na dessecação, pois estão próximas ao solo e sofrem o efei-
e ;;

to guarda-chuva das coberturas mais altas, não permitindo
'

'�-,
a morte completa. Além do que, existem espécies que natu- '1-::'ralmente têm maior dificuldade de controle (como trapoeraba, 1','
por exemplo) e que com o uso de duas aplicações de, ,.-.

dessecante se obtém um controle satisfatório. �

Outra vantagem, encontra-se no fato, de que muitas co- "

berturas têm efeito alelopático sobre a germinação das se-. c'
mentes e desenvolvimento da cultura a ser implantada, como ��

1>.

exemplo clássico, temos o azevém interferindo negativa- "

mente na germinação e estabelecimento da, plântula de mi-
l I J

lho, caso a dessecação seja próxima a data de plantio (me- 'Jnos de 20 dias de intervaloj.com a morte prematura da co-: .

tr-,

bertura, antes da implantação da lavoura, seu efeito negati- f ,:+
vo sobre a cultura reduz..

j'
:

Outro fator que favorece, quando feita dessecação an- ,��-

tecipada, é a decomposição da cobertura iniciada antes do, _.��
plantio, fazendo que a sua palhada contribua com o retorno) ,

de nutrientes ao solo, deixando-os disponíveis para a

CUltU-!""ra.. PI"

Quando a dessecação 'é feita apenas uma vez, no mo- ',.

mento próximo ao plantio, haverá necessidade dos

microorganismos decomporem li cobertura, utilizando parte qf' 'do adubo como "combustível" para essa ação, podendo cau- ,

sar sintomas iniciais de deficiência na cultura, principalmente, #

.no aporte de nitrogênio. , la ..,Aléin disso, no momento da segunda dessecação, mui- ,-!��:
tas sementes de ervas daninhas já germinaram durante esse �0,
.intervalo, e serão controladas pelo uso do dessecante com'tI:um custo barato e l?ermitindo a saí�!l da cultura no limpo, Ij��,
,fav?r�cendo seu estabelecimento, desenvolvimento e pro-'I;il
dutividade.

. t.�
Evana Raquel Bedritchuk f.. ._

Engenheira agrônoma �_ ..

Cooperdensul/Alafra ,��:,
�_"""""""__",_.",,J!

Agricultura beneficia
produtores rurais em Bela Vista

BELA VISTA - Cumprindo roteiro pré-determinado pelo
Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, a Secretaria I

de Agricultura de Bela Vista do Toldo vem oferecendo servi

ços com grade aradora e subsolador nas propriedades rurais
do município. Somente este ano, os três tratores agrícolas da
pasta já percorreram praticamente todas as localidades do in-

'

terior, contabilizando um total de 840 horas/ trabalhadas.
O secretário de Agricultura, Luiz César Vailate, lembra

que além desses serviços, a pasta também vem realizando tra

balhos com uma máquina retroescavadeira. Até a metade do
mês de agosto já foram atendidos agricultores das localidades
de São Sebastião dos Ferreiras, Serra do Lucindo, Pinhalzinho,
Ribeirão Raso e Lagoa do Sul, totalizando 240 horas de traba
lho.

Preço do suíno vivo
sobe novamente

CANOINHAS - o preço do suíno vivo pago a criadores
subiu 2,33% na segunda-feira, 16, e passa de R$ 2,15 para R$
2,20 o quilo. Considerado o adicional da tipificação de carca

ças, o preço chega a R$ 2,37.
É um dos melhores patamares de remuneração dos últimos".

anos, assegura o presidente da Coopercentral Aurora - maiorj
compradora e abatedora de Santa Catarina - José Zeferino
Pedrozo.

Os últimos reajustes foram concedidos em razão do au-... �

mento sazonal do consumo proporcionado pelas baixas tempe- r '

raturas, período em que a demanda por carne suína e seu�'�:,
derivados aumenta expressivamente. Esse fato, aliado à qued�,,�_;
relativa da oferta de suínos para abate, determinou a majoração •. :,
dos preços. . _."

�J.I".

EL

����
rnm��,

Coragem e "�

Determinação

www.jornalcQf:reioqonorte.com .b(,
,� - - .9<,.... " "
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Amplia�ão
Para q'lt n adora um papo pessimista,

não leia as duas próximas notas. A Câmara
dos Vereadores i.lpÚ)VOI! essa semana a do

ação de um terreno de 5 mil metros quadra
dos no bairro Água Verde para os irmãos
Sidorak para qUE' eles possam ampliar sua

indústria. Be J J exemplo de honestidade, ca
ráter e prosperidade, os Sidorak mostram que
muitas vezes a crise só existe para alguns,

uer pagar quanto?
Comentários rondam Canoinhas. de que

a rede de lojas de eletrodomésticos Casas
Bahia estaria pleiteando junto a Câmara dos
Vereadores um terreno para implantação de
uma unidade da loja em Canoinhas, ° pro-

, blema, segundo o vereador Orestes Golanoski
é que a empresa exige um terreno no centro

do muni .fpio, e ai a situação fica difícil. Sem
querer jogar um. balde de água fria em nin

guém. o .ereador 'adianta que os contatos da

loja com a Câmara foram bem superficiais.
'

i:
I
I'

II

I
c dade

Outra rede le JO,FJs que deve abrir uma

segunda loja -m breve em Canoinhas é o

Lojão da Casa, O prédio já está praticamen
te pronto, J; rua Paula Pereira, Essa sema
na fc 1 realiza a a seleção de funcionários

para ocup ir sei« vagas na nova loja. A fila
de prete 1 Ip re s e ,"'\TItou os organizadores
das conrratações que deram preferência aos

que já possnem experiência em vendas.

Duelo de titãs
Os motivos que levaram Wilson de

Alexandrina a abandonar a Secretaria .da "

Saúde ainda parecem obscuros, mas não
s

indecifráveis. Cone pelos corredores da Pre

feitura, comentários de que passava um oce

ano entre a Secretaria da Saúde e as demais

secretarias, -principalmente .a de finanças. A
falta de apoio desgostou Wilson que não

agüentou a pressão e abandonou o barco de,
vez.

Apressados
Dizem que, o candidato pefelista Didi

Ecker saiu correndo do estúdio da SCC-TV,
no que terminou a gravação do prôgrama em

que, ele participou ao lado de seus concorren

tes à Prefeitura. O radialista Mauricio Nasci
mento o esperava apoquentado no carro. Que
compromisso será gue o�,3'�:H:rrdava?

Namira
Tem gente na mira da Justiça Eleitoral. A

juíza Dayse Herget de Oliveira mandou ofício

para todos os jornais da cidade pedindo exem

plares dos jornais até'que se.aêabe o período
eleitoral. Os motivos seriam dênLÍncias de que
tem "colonista" se aproveitando da situação
para fazer campanha e pr�vis esdrúxulas.

Horário EleilOral
É, chegou a hora deles: Começou na ter

ça-feira, 17, e deve ir até o dia 30 de' setem

bro, o horário eleitoral gratuito no rádio e na

TV. Haja paciência. Os discursos, parecem
requentados e monótonos. Falta criatividade.

M"ria Na)'r Afoll"o
Burgantt
* 08/07/1tl+1
+ 10/08/ )(l().J,

I :el'lliJnclo José Pall:tano
" 07/02/1983
+ 06/08/2004

Roseli Terezinha Miranda
* 12/12/1959
+ 06/08/2004

Nascimentos
22/12/2003

Registrados essa semana no Cartório de Canoinhas
---- - - -. - - -,-----------------------------------1

Fáti-Il1..l l\pil1'''( ; L Rilwiro
Pais' 1.\1 ,i) ',c'l}f..'i, )

J( .inice i'l mll/)€S

31/03
João Anlm'io j\{";"�illlP'(O
}1.:}''5: I v'z I (':;"1 ,- 1

t;�t f I ia Bm,nj)',

27/0.1
'j\Ll1'l'O (T 1"1,,,,) ":o.�tS Paclilllil
Pais' i\la . l Alll'é1io :So J1f'S PadiUla

I 'rancine ele Fátima Gonçalves
1.,"

0<)/07

El�le�son �Icnriq�e Hartlwyf .

Pais: Rom:lclo j\1tgncl Hartlwpf
]I lal'ilélil (lo I<oeio Kmgel' Pereira

20/01
t'('sleJ n'l ii \Icel!> 1, illJiI

Pais: C lOlli,' \ icerite (110. f una
Mari.l Cleonice E,I:llba

OJ/ÚS
\Vellil -'i< -J Canlo,o
l�i,,: ,.UL 'l t" ('",)(

CI<l1'!" 1)'. (' h<>t' sta

05/08
Bn ,,<I Êipp<"
I a;�: J ) o 7j Ij t:

�

� II". 1'-1.\ "<1 Vi -ira

OS/Ut,
]�ís 13. i /\rl'p(lill";l, l'iI
Pais. VIlsun A 't', Jarcl'1l1'il

Alllá]ja
-

�i1i \. t:1Jl', chul.m

05/08
Cal'oli Ilt- Szel;otl�a
Pais: h'allcisco Je Assis Szczotl�a

Janice HibeilO ela Silva

06/08 ,

João Hmlo Bati�ta' Alve�
Pai's: JOill(lo Batista AI"""

Sinlolle f�pt:re-it·d

09/08
Lucas André Kotlwslú
Pais: Vanderlei Kotlwslú

Maria de Lourdes Rodrigues

10/08
Roberto Elias Gonçalves Barbosa
Pais: Jair Barbosa

Elizabete Gonçalves Barbosa

11/08
Guilherme Kostulslú
Pais: Sedival Kostulslú

Maria Dinora Kostulslú

11/08
Angélica Szymczyszyn
Pais: Osvaldo Sz�czyszyn

Roseli Vialeslú Szymczyszyn

11/08
Uelington Augusto Mayer
Pais: Sérgio Augusto Maler

Andrieli Munh.oz de Camargo

12/08
Maria Eduarda Wendt Domenico
Pais: Diovane Domenico

Ana Izabel Wendt Domenico

13/08
Kauani Letícia dos Santos
Pais: Rodrigo dos Santos

Daniele Aparecida Soares,

13/08
Emànueli Jamile Dranl�a
Pais: Valdemar Dranl�a

Marli Aparecida Stocl�er

16/07
Kauan Bueno de Oliveira
Pais: Degilson Bueno de Oliveira

Sebastiana Marisete de Melo

24/07
Marieli Schul�es Martins
Pais: Jair Sclm];(es Martins

Marilei Aparecida de Melo

17/08
Guilherme Glevinslú
Pais: Geovane Glevinslú

Romilda Glevinslú

Obitos
Re"IS f'l 1·)s essa semana no Cartório de Canoinhas

• Almir Josf �.lj)b
: * 11 /01/ 1 <)2�

+ 12/08/2004
Janele Muller
" 13/06/1981
I- 1.+/08/2004

Uedrucle" Jancowslú
Zil'lILlt ,1

* 2()/02/ J l) 32
t 1 (l/08/ �()O,j,

llcloillar Ribeiro
; 16/03/1962
+ 08/08/2004

Terezinha da Conceição
Silva
* 11/12/1936
+ 08/08í2004

Ovídio de Lima
* 04/11/1927
+ 0.8/08/2004

II Previsão do Tempo

Hoie (20/08)
Condições favoráveis a nevoeiros

entre a madrugada e início da manhã
em se. Dó Planalto ao Litoral, mais ne

bulosidade e condições de chuva isola
da à noite. Nas demais regiões, o sol

predomina entre algumas nuvens duran
te o dia. Temperaturas amenas no Lito
ral e em elevação nas outras regiões.
Ventos de leste a nordeste, fracos a

moderados com rajadas.

Sábado (21/08)
o dia começa com sol, mas a nebu

losidade vai aumentando durante o, pe
ríodo, e, a partir da tarde, há condições
de pancadas de chuva, devido ao avan

ço de um frente fria, principalmente do
Oeste ao Sul do Estado. Há risco de chu
va forte em alguns momentos (tempo
rais isolados). Temperaturas em eleva

ção durante o dia. Ventos de nordeste a

noroeste, fracos a moderados com ra

jadas fortes.

Domingo (22/08)
O dia permanece instável com chu

vas ocasionais em todas as regiões de
se. Temperatura estável, declinando um

pouco no final do dia. Ventos de noro

este a sudoeste, fracos a moderados com

rajadas.
Fonte: Climerh

Correio do Non
Canoinhas, 20deagosto de 2G

Imagem

Ontem, dia do artista d
circo, ao meio-dia, no

e

cruzamento entre as
ruas Paula Pereira 'e
Getúlio Vargas, um
palhaço surpreendeu
quem passou pelas
ruas. Um show para Os
motoristas enquanto
aguardavam o sinal
abrir.

O pttadeirô. continúa u
iluminando o circo em outro

Personagens invad�ni 'o colis
Pintando a cara para alegrar.

No cotidiano mostra o belo
Fazem a alma e o amor voar

Afastando a lágrima maculad
° teatro faz a paz revigorar.

0.80

Quebr s
- Esperança na busca daip
Prazer môral sem desfalçar.

Tanto que não cansa de buscar
E é chorando de dar risadas

Que, ele cb�segue ex:pressar.

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Ué, cadê o seu senso de humor? Onde
está aquelaanirna9ão tipicamente aria
na?! Ah, você estápreocupado.Muito

bem, talvez esse seja omomento ideal para você
focalizar sua atenção e se aprofundar em certas
coisas (e pessoas) que você não andava levando
muito asério, empurrando com abaniga, esca
moteando aqui. e ali...

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Omapa do cosmos se abre à sua fren
te, claríssimo. Tudo no lugar, todas as
legendas, é só você olhar, voador

geminiano. Se você não estava contentecomum

ou outro itinerário, agora que você tem os dados
completos podemudara equação. Umapequena
alteração,umXaqui, talvezumY alieumaporta
que até então estava fechada se escancara...

Leão de 22/7 a 22/8

Nempensaremnão celebraro seu ani
versário! Hoje, por exemplo, é um óti

mo dia para fazer a festa, se darpresentes, brin
car e bnndar. Caso já tenha passado a sua data,
comemore de novo; se está por chegar, comece
mais cedo. E só uma vez por ano, ummomento
todo seu, emquevocê recebe as bênçãos do Sol...
Você tambéméumaestrela!

Libra de 23/9 a 22/10

Está indo bem assim,mas talvez uma
parte de você saiba 'lue poderia ficar
melhor. Por que voce não pede ajuda

emvez de ficardisfarçando?Não tenha receio de
mudar e de se expor, aspessoas gostam ainda
mais de você quando voce é sincero e verdadeiro.
Chame opessoal, entre com tudo no trabalho de
equipe: é tãobomcrescerjunto.

Nunca é cedopara planejar as próxi
mas férias. V3.I. dizer que,mesmo que
você tenhaacabadode chegardealgum

lugar, não estáprontinho para pôr roupas lim
pas namala e semandar? Se não dá pra pegar o
primeiro avião, a fantasia é passaporteparamais
altos vôos. Sagitarianos sempre têm idéias inte
ressantes para ocupar seu tempo e demais al-
guém

uário de 21/1 a 19/2

Ser original e cliativo faz parte de seu
show, não é uma estratégia. Você dá

, um toquemágico às coisasmais corri-
queiras, transformando a indiferença de uns e
outros que, de repente, ficam querendo sua com
panhia, sua atenção, etc. e tal. Legal! Sorria,
aquariano, Estarem sintonia consigomesmo é
um dos segredos de seu charme ...

Touro de 21/4 a 20/5

Ora-ora, você pode semovermais rá
pido quando quer eprecisa. Tem gen
te que estánecessitando de sua ajuda,

de suas atenções, de seu carinho e de seus talen
tos. Esse problema não é seu departamento?O
gue é confuso para outros pode ser totalmente
obvio pra voce. (Pois é, e vice-versa.) Talvez
você sejaa únicapessoa capaz de resolver a situ
ação...

Câncer de 21/6 a 21/7
Escute asmensagens que vêm de to
dos cantos de sua mente. Ok,
canceriano, talvez você ande pensan

domuitas bobagens,mas algumadelas deve valer
apena ouvir. Que tal seguir seus impulsos? Seo
ar está cheio de energia, porque não respirarbem
fundo? Viva a riqueza domomento, não fique
apenas olhando, abrace avida, agora!

Virgem de 23/8 a 22[!
Sem dúvida, seriabemmelhor se seu t
cofrinho ficassemais gordinho, mas

será que vale a pena entrar nessa parada? Antes
de fechar o acordo, verifique todas as cláusulas,
veja quem se beneficia e de quemaneira. Traba
lho vocêjá tem suficiente, não precisamais com
o que se ocupar. Você faz a sua sorte: abra o olho,
amigoVIrgo.

.

,

23/10 a 21/11
Há uma sensação de urgência, qu��
sabeuma crescente ansiedade?VoceJa
a conhecemuito bem e também sabe

como ignorá-la... Ao reconhecer a tensão e seUS

motivos, pode sermais fácil conseguir relaxar Se
possível, curta esse dia junto à natureza, bOlan
do em águas tranqüilas ou com a cabeçano colo
de seu amor. Xô, estresse!

ricórnio 22/12 a 20/ '

Se agilize, se coce,procurand? m�
lhor certamente voce encontraramaiS

alguma coisa. Ah, então estava no bolso das ca}
ças que mandou para a lavanderia? Pare de s,e
enganar, querido caprica, nãoeconomize investl
mentos em simesmo. Vai deixar aquele gran�e
plano que você idealizou com tanto carinho 1f

poráguaabaixo?

, Peixes de 22/2 a 20/3
Surpreso, pisciano? Pois é, às vezes

é

assim, quando a gentenão estápr�u
rando, acha.Equal oproblema se I�SO

não estava nos seus planos? Pode não ter SIdo
uma escolha consciente,mas o inconsciente teJIl

vidaprópria, fontes de infonnação segura e refe
rêncIas inusitadas. Veja como se sentenestanova
situação, você pode gostar.
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Canal '
Classificados

CUBAS
,

IMOVEIS

IMOBILIÁRIA CUBAS LTDA

Fone:: (47) 622:·300:0 _

RUA: 3 DE MAIOI n0445 ... CENTRO

RESIDENCIAS

OFERTAMÊS - Apt
.@C)bilil:l4�),§�I.�o de fes
FEITURA: R$ 42.000,0

2 quartos, banheiro, sala, cozinha
ea estacio nto, prox. PRE-

Casa mt cf 80,00 m2, lote cf 600,00 m2. Rua Emidio F. de

Souza - Piedade (frente ao mercado Train) - R$ 22.000,00.

Casa alvo cf 120,00 m2, lote cf 800,00 m2. Frei Menandro

Kamps - Alto das Palmeiras - R$ 25.000,00.

Casa alvo (nova) cf 150,00 m2, lote cf 500,00 m2. Rua Virgílio
Trevisani - Centro (60 mts do calçam. e 2 qds sup. Bom Dia I) -

R$55.000,00

Casa de alv cf 140,00 m2, lote cf 800,00 m2, 4 qtos, 2 sls,
copa, coz, 2 bwc, lav, gar, pise, chur. Rua Otto Friderich - Jardim

(rua das Antenas )- R$ 48.000,00

Casa alv cf aprox. 130,00 m2, lote cf 450,00 m2, 3 qtos, 3 sls,
copa, coz, 2 bwc, lavo - Rua Fauri de Lima ( prox. Farmácia)
Campo da Á. V. ,R$ 22.000,00.

t
Sobrado alv, cf 500,00 m2, (cf p C, apto e barracão (oficina),

, lote cf 678,00 m2 - Rua Teodoro Humenhuk esquina cf Reinaldo
Kruger - Campo da Á. V. (Prox. Restaurante Portal) R$ 130.000,00

( negociável)

- Casa alv cf 200,00 m2, lote cf 555,00 m2, - Rua Alfredo

Mayer, (rua atrás escola Rodolfo Zieperer). C. Á. Verde. - .Ri
5.000,00

Casa mad cl 70,00 m2, lote cf 450,00 m2, 2 qts, sl, coz, bwc,
(lav + qt, gar cf ehur alv) - Rua Emílio Krais (Loteamento Paz e

Bem) R$ 27.000,00

LOTES

- lotes cf 400,00 m2 cada. Rua Mario Mayer - Á. Verde a

partir de R$ 6.800,00

Lote a partir de 600,00 m3 -Alto da Tijuea - financiado em

até 24 meses

03 Lotes cf 450,00 m2 (cada). Rua Alfredo Mayer - C. da Á.
V. (atraz da escola Rodolfo Zipper). R$ 8.000,00 (cada)

.

I

Lote cf 548,50 m2 Rua Nazir Cordeiro - C. da Á. V. (prox.
mercado - farmácia -panificadora e matérias de construção) - R$
J2.500,00

Lote cf 800,00 m2 (Tricolin) - Rua João Tomaehitz (ESQUI
NA) R$ 15.500,00

Lotes cf 414,28 m2 (cada) - Rua 03 de Maio - centro -

45.000,00

Lote 480,00 m2 - Rua Gil Costa - centro R$ 13.500,00

Lote cf 548,50 m2 Rua Nazir Cordeiro - C. Á.Verde - R$
12.500,00 .

ÁREAS RURAIS

Lindos terrenos rurais a partir de 3.500,00 m2, somente 800 m
do asfalto no Km -2 em Três Barras, a partir de R$ 12.000,00
(cada) - FINANCIAMOS.

- Área comercial (ESQUINA) 10.000,00 m2 - BR-280 - R$
iS.OOO,oO.

- Chácara cl 1,6 ALQUEIRES na Forquilha cf casa - R$
40.000,00.

3
Área com 2,5 alq, ótimo de água e luz no Serrito- R$ -

5.000,00. .

- Chácara cf 05 alqueires, lavoura e eaiva, casa mista cf 100,00
m2, luz e água em São João dos Cavalheiros (300 mts da BR 280)
'R.$130.000,00.

QUER VENDER OU ALUGAR

SEU IMÓVEL, NÓS TAMBÉM !

IMOBILIÁRIA CUBAS E ZANIOLO
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

'1,5 alqueires em Fartura, com casa

de madeira, arvoredo, tamques, todo
cercado, R$ 4a?000,00
'10,5 alqueires na localidade Entre
Rios - Canoinhas - SC de planta para
soja, R$ 30.000,00 por alqueire
'6,00 a 9,00 alqueires na localidade
Entre Rios - Canoinhas - SC - caiva

pode ser aproveitado para planta R$
26.000,00 por alqueire
'Prédio com 348,00 m2 - 2 pavimen
tos. Rua Vidal Ramos, 188, lote com

633,25 m2 R$ 160.000,00
'4,00 alqueires em Pedra Branca, com
aguadas, R$ 55.000,00
'18,00 alqueires no Alto do Frigorifico,
com 2 granjas de porcos, casa,

aguadas, R$ 27.000,00 por alqueire
'Casa de alvenaria com 140,00 m2 -

lote com 600,00 m2 - rua Mario João

Mayer, 127 - Água Verde, R$
35.000,00
'4,00 alqueires nos fundos do Elite

Club - com casa de alvenaria, luz,
aguadas, R$ 160.000,00
'Sala para alugar 2º piso com 25,00
m2 R$ 170,00, rua CeI. Albuuquerque,
656

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 CI 2 quar
tos, 1 suíte CI garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno c/450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vendo terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
'47) 9986-5385

Vendo terreno 20 X 40, Ru,a
Hilda Ostroski, t09, cl casa
de madeira, prox, Ginásio
Santa Cruz. R$ 30,000,00
(41) 323-3550 I 96335967
cl Solange ou Soeli

Vendo casa de alve
naria c/1 00mt2 em

itapoá, prox. avenida,
500 mts da praia.
(47) 9138-8299 .

Vendo casa de alvenaria no

Loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 19913-0231

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HD 4.3, fax
modem, placa de som, CD
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

��)�j"'� ,of"",r� , F'" I •

• "

Precisa-se de manicure
'cl. experiência· .

(47}�2�-454!,::.0 '�

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

.. Lanternas
"* Faróis ®
... Grades

... Parabrisas �

'" Parachoques liIiiIB18

.. Retrovisores

.. Acessorios em geral

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo Pentium 200 MMX,
com CD ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Vendo filhotes de cães,
Chow-Chou .

(47) 622-0904 cl Sandro

,

: Disk ]�e9!,�i:�"'>
,(47) ���,�1;���;.

, . � , � ... '.

Anuncie aqui
622-1571

Garantimos o
melhor preço

l\1Ja Rebelto Ehlke, 782
em frente ao Posto Três Irmãos

Fone/Fax: (47) 622-7879

Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11,000,00, Tratar (047)
622-6331

MAFRA- RI TENENTE ARY RAUEN, 418
CANO INHAS - RI FELIPE SCHIMIDT, 165

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

NOPVendo Cordoba SXE, 97,
4 portas, ar condicionado,
vidros e travas elétricos,
retrovisor elétrico,
insulfilme, alarme inteli
gente, completo, carro em

ótimo estado, R$
15.000;00 á vista ou R$
12.800,00 + 18_X R$ 175,00
(47) 624-2763/9105-3344

LN.F.O.R.M.A.T.LC.A

- Manutenção em Computadores e Impressoras
- Vendas de Equipamentos Novos e Usados

Rua Paul Harris, 179 Pró>:: Estádio Municipal

Ração Bolly 8Kg R$ 11,49
Ração Boily Filhotes Kg R$ 2,50
Ração Bolly Gatos Kg R$ 2,50
Alcon Basic 100 Gm R$ 2,60Rua: Coronel Albuquerque, 460

Fone: (47) 622-4547

622·7527
Rua: Roberto Elke, 868 - Jardim Esperança

Peixe Beta 10. RS 6,50
Periquito 111111 11 •••• R$ 8,00

Anuncie no

(47) 622-1571
,comercialcn@netnôrte:'com�br
-,comerCíalc'n@newage.com.bn"

- �"
.

Mande sua sugestão para o

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RESPOSTAS NA PRÓXIMA EDIÇÃO

BANCO

Respostas da
semana passada

: Multimídia
É dada a largada para a estréia de

'Começar de novo', nova trama das 19h
A próxima trama' das 19h, "Começar de novo", estréia no dia 30 de agosto e nesta terça

feira, 17, o elenco esteve reunido nos estúdios do Projac. Sob o comando do diretor Marcos

Paulo, que também atua na trama, os atores foram apresentados à imprensa.
Tendo como pano de fundo a indústria do petróleo, a trama central da novela gira em torno

::do amor entre Miguel Arcanjo (Marcos Paulo) e Letícia (Natália do Vale), que começa quan
: do são ainda crianças e se transforma numa forte paixão na adolescência.
.

A família é contra a união, o casal tenta fugir e Miguel leva um tiro, ficando entre a vida e

a morte. Quando melhora, perde a memória e um amigo da família russa, o leva para Moscou,
para protegê-lo de um outro atentado. Lá, ele passa o resto da juventude sem se lembrar do

passado" Trinta anos depois, Miguel e Letícia se reencontram, mas ela esta casada com Anselmo

(Werner Schünemann).
"Uma pessoa pode amar várias pessoas na vida de formas diferentes, mas o primeiro

amor é traumático, é lindo e terrível, é triste e inesquecível. Queremos falar desse amor tanto

para o jovem quanto para o adulto. O jovem pode estar começando a senti-lo agora. Pessoas

maduras ainda têm a memória disso", explica o autor Antonio Calmon.

o circo vem aí! Novo cenário do programa
da Xuxa estréia na semana que vem

Respeitável público! A partir da próxima segunda-feira, dia 23, o 'Xuxa no mundo da

imaginação' vai estar de cara, e roupa nova. Seguindo o mesmo tema do projeto 'Só para
baixinhos 5', a rainha da garotada também vai apresentar o programa em clima de picadeiro.

"Criamos uma piscina de bolas em formato de uma cartola, com lm30 de altura, adapta
mos a bota, que foi alongada para parecer com a de um palhaço e o castelo está a cara de um

circo" explica Lueli Antunes, cenógrafa do infantil.
A maneira como Xuxa entra no palco também mudou. Agora, ela sai de trás do castelo,

durante uma explosão de cores, cantando e dançando. As mudanças atingem também os pais
das crianças, que ficarão sentados em arquibancadas, para ficarem mais próximos dos filhos.

Na primeira semana de exibição do infantil, com cenário circense, a loura vai receber

como convidados, o palhaço Carequinha, o mágico Mister Fox, os meninos do Circo de Las

Vegas, e O mundo mágico de Beto Carreiro.

1----__ N_O_V-,------EL_A_S--J
Io que acontece hoje e amanhã nas novelas:

Cabocla
Hoie,20 ..

Tomé tenta dissuadir Tobias de se vingar, mas ele
desconversa. Tobias pede para conversar com Justino, deixan
doMariquinha pasma. Luís pede que Joaquim o entenda. Tobias
se oferece para trabalhar para Justino fazendo a segurança de
Neco. Joaquimmanda Luís nãoprocurá-lomais, se decidirmesmo
ser fazendeiro. Felício vai até a venda de Zaqueu. Boanerges I
permite q�e Na�tácio comece a faz�r serviç� de pe�o ao lado de

..

Tomé. Nec� anun�ia que vai Iconcorrer a prefeitura no lugar de Justmo. Xexeu fica mcomodado ao ver que Tobias está trabalhan
do para Justino. Mariquinha diz a Tobias que está feliz por ele estar ali. Tina e Generosa descobrem i
qile Felído sumiu. Luís garante a Zuca que vai vê-la sempre que puder. Bina alerta a cabocla que ela
Pode pegar a doença de Luís.

Sábado,21
Zuca diz 'a Bina que nada vai afastá-la de Luís. Joaquim conta para Pequetita que cortou

relações com Luís, mas ela diz que eles vão acabar se acertando. Pequetita fala para o noivo que
seus pais estão esperando que ele a peça em casamento, deixando-o assusta�o. Tobias �ensa que Ipoderia gostar de Mariquinha se não fosse apaixonado por Zuca. Boanerges diz a seus aliados que '1eles precis� se preparar para as eleições. Neco discursa e Xexéu fica assustado com as mudan,

.

çàs que ele promete fazer. Luís leva uma aliança para Zuca, mas ela pede que ele lhe dê quando I

��;:�:ue�����������t�����e�������eT�:a� �:nl��n���:��o;: ��x��. �:�;���
pehnÍssão a Bina e Zé para colocar uma, aliança em Zuca, Bina não gosta e vai embora.

Da cordopecado
Hoie,20

B��a pede. que ele administre os seus bens. Odete ouve a

conversá Preta, Helinho e CeZinha arrumam a loja para a inau

guração no dia seguinte, Bárbara assíria os papéis para que Paco

r possa movimentar a sua conta. Felipe diz que entendeu Preta.
.

,

Ela fala que ama Paco, mas só teve tranqüilidade quando estava ao lado dele. Tony vai à casa de
, Odete. Ela conta que Bárbara vem tomando remédios, tendo alucinações e que assinou um papel
I para o marido. Ele lhe dá uma carta para ser entregue a Bárbara, dizendo ser.anônima. Greta e

Nieta convencem Edilásia que ela sofreu uma lavagem cerebral feita pelos Sardinha para que eles
roubassem a sua casa. Edilásia expulsa todos da casa. Nonô leva Edu para o quarto, que lhe enche
de bombons. Ela passa mal e Verlnha e Beki roubam suas jóias. Greta e Nieta jogam o retrato de.

i

Napoleão no lixo. Paco sai e manda que a segurança não deixe ninguém entrar. Paco diz a GeI'lllill,la
qUe vai fazer Bárbara eonfessar todos os seus pecados, Luísa e Raí falam de namoro e casamento.

:Odete lê. a carta para Bárbara, que diz que o marido deseja só se vingar. Tony ameaça Preta Rara
que ela revele o segredo de Paco. Paco bate na porta da loja, Tony manda que Preta a abra. Paco, i
entra ao ver que Preta está em perigo. : 1

.
Sábado,21 1

Paco pede que ele libere Preta. Tony exige seu dinheiro de volta Cezinha e Helinho voltam à !I'loja e vêem o que está acontecendo. Eles jogam uma pedra na vidraça, Tony se distrai, Paco o ataca. •

Ele acaba fugindo. Paco persegue Tony em um supermercado, mas é detido pelos se�uranças. TonY.1
escapa .Bárbara não acredita nas palavras de Odete. Paco se surpreende quando o mspetor Malta J
diz saber a sua verdadeira identidade ,€5 que ele foi_prejudi�ado por Ton� e Bárbar?, mas n�o tem.,
como provar. Paco garante que ele tera uma confissao de Barbara. Tony liga para Bárbara e diz que I
o marido a está traindo com Preta. Paco contrata o dublê, que lhe entrega uma arma com tiro de 1
festim. Paro volta para casa com o dublê escondido. Bárbara demite Odete. Eduardo diz que um 1
ricaço, Francisquinho está a fim de Beki, Ela vai para o quarto com ele, Edu banca o traído e os dois i
roubam o relógio do velho. Com a ajuda de Natasha, os Sardinha resgatam Edilásia. Malta chega à 1
mansão com os policiais. Paco diz ter visto um homem correndo nos arbustos e Bárbara fica em

pânico. A luz é apagada pelo dublê. Paco se esconde com ela na na cozinha Tony vê os policiais na

po� .••
da sasa de Bárbara. Paco deixa Bárbara sozinha com a arma de festim. Faz barulhos sirnulan

do uma luta e manda o dublê ir no seu lugar para perto de Bárbara Paco surge na soleira e Bárbara
atirá':

.

O dublê foge. Ela se desespera ao ver que atirou no marido.

SenhoradoDestino

Hoie,20
Giovanni e Dirceu vão até o ponto de táxi. Nazaré deposita

no banco. Crescilda conta para Maria do Carmo da

Cigano deu em, Rita.'Cigano descobre que Daiane

grávida, acha que o pai'é Constantino e bate em Rita. Daiane .jconfirma que Constantino é o culpado para não denunciar Shao ,

Lin. Cigano sai armado. Maria do Carmo ajuda Rita a ir atrás de Cigano. Dirceu se horroriza quando IGiovanni usa uma sireneda polícia para fugir do engarrafamento. Nazaré vê o CaITO e reconhece.
Giovanni dentro dele. Nazaré liga pára Gilmar e diz que tem 50 mil para ele. Gilmar sai do ponto um I
pouco antes de Giovanni e Dirceu chegarem. Leonardo pressente algo e garante que vai usar a sua 1

au.toridade de pai. Maria Eduarda almoça com Edgard, VIriato, Isabe� e Moura n? resta�a?te'lMaria do Carmo segura a mão de Cigano quando ele vai atacar Constantmo. Constantino se mdi�a
ao saber que o outro está pensando que ele é pai dofilho de Daiane. Rita contá quep pai é Shao Lm..

ataque histérico. Leandro pede. que Nalva fique �ais animada Reginaldo mand,a.
Josivaldó festa para conhecer toda a família, Bianca digita as réceitas de'Clementina Auréli� s�
assusta ao saber que Cigano foi atrás do filho. Dirceu e Giovanni tocaiam o ponto de táxi. Nazaré dá i
o dinheiro a Gilmar, manda que ele minta se alguém perguntar, senão ela vai dizer que ele inve�tou I
tudo. Shao Lin se exige com o nuntchaku e gela ao ver Cigano. Giovanni avista Gilmar Dirceu Sal do 1
carro disposto a bater nele. i

.

Sábado,21
. �

Dirceu dá um soco em Gilmar. Giovanni mostra a arma e chama Gilmar para um� conversmha. I
Os capangas cercam Shao Lin. Cigano se encolhe e diz que está preocupado com o futuro do filh? I
de Daiane. Shao Lin o convida para trabalhar na academia. Aurélia se surpreende ao ver os dOIS I
amigos. Viriato e Maria Eduarda combinam um horário para se encontrarem diariamente. GilnWf 1
conta que Nazaré era só uma passage�a que ele defendeu .qu�do a viu ser. agredida. E concor� I
em fazer um retrato falado com um anngo de Madruga, Jenifer liga para Maria do Carmo procuratl 1
do por Giovanni, Maria do Carmo liga para Dirceu, fala com Aretuza e se preocupa em saber onde I
os dois se enfiaram. Gilmar dá informações completamente diferentes de Nazaré para fazer o 1
retrato falado. Giovanni dá uma gorjeta para Gilrnar, que promete c?l�?orar. �iovaImi tem �e�za lique ele está mancomunado com a seqüestradora e manda Madruga vigiá-lo. Josívaldo pede dinheJ!Ü
á Reginaldo. Constantino confessa para Crescilda que ama Rita. Laura e o Barão têm certeza que I
Maria Eduarda está apaixonada. Nalva reclama ao ver a casa enfeitada e Leandro chegando cOIIlII.flores por causa do seu aniversário. Giovanni supervisiona os trabalhos para a festa. Plínio debocha.
quando Viriato diz que talvez não vá à festa. Reginaldo manda Venâncio avisar Josivaldo que chegoU I
o dia dele conhecer toda a família. Nazaré sugere pagar a hipoteca e dar o dinheiro restante para!
Cláudia em troca de sua parte na casa. J

I
--__...---
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Salseirão Country Fest - 7a Edição

, Thelma e Paschoalino

Semana passada este colunista

ficou impossibilitado de escrever sua

coluna. Agradeço a compreenssão do

Correio do Norte, principalmente
doS leitores que semanalmente me

prestigiam. Nesta ausência, não

pude falar que o Salseirão Country
estava animado. Que este é um evento

,

que ocupa diretamente mais de 100

profissionais (sonorização,
iluminação, artistas, seguranças,
garçons e etc ... ). Houve quem

reclamasse de preços. Mas este é um

país livre, e numa promoção destas
( vai quem quer e se disponibiliza a

pagar o que é cobrado. Mesmo sendo
I um evento de alto custo, a turma do

Salseirão disponibilizou a cantina e

o guarda-volumes a entidade

beneficentes. Apesar do frio rigoroso,
o Salseirão deste ano estava

animado.
Parabéns aos organizadores!

Bata e Méri Dalçóquio

Da 98 FM: Maycon e Little John

. Patrícia e Ivan Krauss Mikus e Elenice

�------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------�,'
A advogada Gládis Teodorovitz, recebeu festa surpresa de:
amigos na Channel 311 (10/08), para comemorar o seu I

aniversário. Gládis para quem não conhece, é uma pessoa'
cheia de energia positiva e de alto astral. Uma grande amiga::
nas horas difíceis. Parabéns GlÁDIS!!! ::

Ozzy Bonete: Guitarra - Gaita e Voz

Qxt;.#e4CR/ftle jQjpo/)c
e� saa. /(_.tÚ;tc,V/

A[moco oe
-

segunõa â sábaõo ..

(BHffet Livre/Rifo)

MAIS DE 16
PRATOS QU N

CARNES· PEIXES
MASSAS· SALADAS

a Major Vieira,345 - Tel. 9115-240
(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Organização Acácio Pereira

tc0ntabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa 341

Um Ano e Meio de
Novos Velhos
A banda canoinhense, comemorou na

última sexta-feira (dia 13) seu

aniversário de 1 ano e meio. A festa
contou também com a apresentação
da Banda Reino Funji de Joinville. Viva
o Rock'n'RoII.

A banda de Canoinhas tem show neste

sábado dia 21 no Malagueta em São
Bento do Sul. Interessados em fazer

parte da "Caravana do Rock" ligar para
9996-2358 (Falar cf Totão).

Folha de
Bananeira• .,.

Hoje tem
Armandinho
na Channel!

Na noite de hoje em Canoinhas,
uma das maiores expressões
da música Reggae no sul do
País. Armandinho, sucesso no

Planeta Atlântida e outros

grandes eventos, promete
animar a galera hoje a noite na

Channel.

Frase para a semana:

"Em terra de cego
(ignorante), qu�m tem
um olho é louco"
Menino "Pacu"

(Do Filme: Abril Despedaçado)

DIVERSÃO li ENYRErENIMêNTO

WWW.EXPRESSONEWS.NET
o 51TE DE CANOINHA5

G/ádis
Teodorovitz

A aniversariante faz um pedido antes ...

Se contar não funciona!

Casal Amauri e Cezanne com

a aniversariánte

Gládiz com os Pereiras: Siomara, Xlcá,
Wilson e Elaine

Solange Fernandes: Uma das mentoras da
festa surpresa

Kid e Dayse: o casal mais apaixonado
de Canoinhas

Gládiz ladeada pelo casal
Jussara e Adilson

Sandro' e Mauren ladeiam
a aniversariante

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622·2437/622·2714 CeI.: (47) 9986-5491

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bela Vista do Toldo

MARISA LILLERE CRISTINA MASSANEIRO

Para Refletir: Verdadeiro Baile Show
FazerXCriticar:

Panilif!io
�-------------------IIpao de Lõ

o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

��

A humanidade se divide em duas partes:
os que fazem e, os que criticam. Uma grande
parte mata seu tempo em criticar ou elogiar
o que os outros fazem, esquecendo que isso
não compete a eles e que eles também tem

uma parte a realizar. Normalmente os que
são criticados é porque fazem alguma coisa.

Quem faz, quem mexe com a sociedade, de
uma maneira ou de outra é criticado. Quem
realiza alguma coisa sempre tem um grupo a

favor e outro contra. Atrás da crítica há sem

pre um desejo de fazer aquilo que o criticado

está fazendo. Até certo ponto é um ciúme.
A crítica é a arma do preguiçoso, daquele
que fala em vez de fazer. Quando vejo que
alguém conversa mal de mim, que me criti
ca, que faz aquela fofoca, eu me alegro, pois
deduzo que estou mexendo com a coisa, que
estou fazendo alguma coisa. O importante é
saber o que quer realizar: Muitos não sabem
o que querem na vida e é por isso que nada

fazem, é bem mais cômodo criticar o que os

outros fazem, achar certo ou errado, mas isso
é quadradismo, isso é de gente comodista.
Cada um tem o direito de fazer o que quer e

pagar o preço por isso, a ninguém cabe jul
gar.

Fonte: Livro Vida eu te Quero (Wilson
João)

,

FelizAniversário
· Marcela Czerniak 20/08
· Rubens Martins, Gabriele de Lima 21/08
· Elenice Kucarz 24/08
· Ezequiel Krull 24/08 estamos esperando o'

bolo!!!

Foi um sucesso o bailão com Garotos de
Ouro na Sociedade Bela Vista domingo (15/
08), muita gente bonita e simpática fizeram
se presente para prestigiar o melhor conjun
to de todos os tempos que além das inúme
ras premiações em festivais e dos discos de
ouro e platina, Garotos de Ouro orgulha-se '

em trazer na bagagem outra conquista que
reforça o seu pioneirismo

-

- foi o primeiro
grupo musical do sul do Brasil ,a gravar um
DVD. Mas a grande marca do Grupo é a

forma simples e verdadeira como cada um

dos seus integrantes transita na música e na

vida. Por isso Garotos de Ouro foi consagra
do o melhor grupo musical do Brasil. Para
benizamos e agradecemos o presidente da
Sociedade Bela Vista o Sr. Alexandra Tisczka
e os demais membros da diretoria, por este
presentão, e não há dúvida foi o Baile do Ano.
E os baileiros estão pedindo bis!

Campanha de Vacina�ão
Atenção Mamães, neste sábado (21/08)

-estará acontecendo a "Campanha de Vaci

nação Contra Poliomielite e de Segmento
contra Sarampo" leve seu baixinho de ele ti"
ver menos de seis anos, das 8:00h às 17:00h

para vacinar no Posto de Saúde mais próxi
mo de sua casa, não esqueça a carteirinha
de vacinação.

BOM FIM DE SEMANA.

Rua Vidal Ramol, 697 fone: (47) 622-4082

�OnLine
www.jornalcorreiodonorte.com.br

ACEITAMOS ENCOMENTAS
DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FalHADAS,

BOLOS ARTlsTICOS E SALGADOS

Tríplice certíficaçâo,

Porte de arma
Na madrugada de sábado, 14, foi aborda

do em frente ao uma Danceteria mi Rua Ma

jor Vieira o senhor A.S:W, 29 anos. A.S.W.

portava um facão. Ele foi detido e entregue ao

Plantão da Polícia Civil para as demais provi
dências.

Estelionato
Na noite de sábado, 14, a Polícia Militar

foi comunicada de que alguns homens estari
am tentando passar cheques adulterados em

um Posto de revenda de combustíveis locali
zado no bairro Jardim da Esperança. Foram
detidos no local V.F, 20 anos e A.P, também
com 20 anos, entregues ao Plantão da Polícia
Civil.

Alcoolizado
Também na noite de sábado,' 14, a Polícia

tentou abordar na rua Waldomiro Olsen, o ve

ículo Ford Corcel placas LZH 9639, de
Canoinhas, conduzido por G.P, 18 anos. O jo
vem fugiu caindo posteriormente em uma vala
localizada na rua Henrique Zugman. Foi cons
tatado que o condutor estava embriagado, sen-.
do preso em flagrante por dirigir sob efeito de
álcool. G.P. foi entregue ao Plantão da Polícia
Civil juntamente com o veículo que foi notifi
cado conforme a legislação em vigor.

Alcoolizado II
Na madrugada de domingo, 15, a Polícia

Militar foi comuicada de que na rua Francisco
de Paula Pereira haviam dois veículos efetu
ando manobras perigosas (cavalo de pau). Ao
chegar no local a Polícia Militar abordou o ve

ículo Caminhonete F-250 placas BAR 6070 de
Curitiba-PR que era conduzida por D.D.CJ,
22 anos. O carro de D.D.C.J. estava com o

pneu furado por ter colidido com o meio-fio. O
veículo Fiat Uno placas LYJ 7989, de
Canoinhas-SC, conduzido por L.C.R, 24 anos,
também efetuava manobras perigosas. Ambos
os condutores apresentavam sintomas de em

briaguez alcoólica, sendo então presos em

flagrante por dirigir sob efeito de álcool. Os
homens foram entregues ao Plantão'da Polícia
Civil para as demais providências e os veícu
los foram notificados conforme a 'legislação em

vigor.

A ligaç-ão é gratuita.

Correio do NOtlfCanoinhas, 20deagostode2�

Alcoolizado III
Na tarde de domingo, 15, quando reali

rondas pela/rua Nicolau Fernandes, no b:�va
'�a_mpo. �a Ag�a Verde, uma guarnição da �o
licia MIhtar fOI abordada pelo senhor L.S.S M'22 anos, que informou q�e o veículo M�n

"

placas CCS 4094, conduzido por lR.DJ �a
anos, havia colidido com o seu veículo e t��t J

evadir-se. Foi constatado que o condutor �u
Monza, lR.DJ, estava embriagado, sendo p

o

so em flagrante por dirigir sob efeito de álcore.
sendo entregue ao plantão da Polícia Civil juO],
tamente com o veículo que foi notificado c

u:
f 1'1-'

On·
orme a egis açao em .vigor, '"

Porte de arma II
Na tarde de quarta-feira, 18, uma guanu:'

ç�o. Po/li�ial Militar foi até a ,av�nida dos Expe,,,
dicionários, onde em um bar ali localizado en.
contrava-se o senhor O.B.S, 27 anos. O ho.
mem portava uma faca com aproximadarneu.

.

te 15 centímetros de lâmina O.B.S. foi detido
por

/P?rte .d� arm� e foi en�egue a? plantão da
Polícia CIVIl para as demais prOVIdencias que
o caso venha a requerer.

Queda de motocicleta
Na noite de domingo, 16, o Corpo de Bom!

beiros atendeu na localidade de Taunay
Amarildo Nunes, que apresentava ferimento;
abrasivos generalizados na face depois de te�
sofrido uma queda de motocicleta. Os bom.
beiros conduziram Amarildo até J Pronto Soo
corro Municipal.

-

Acidente de carro�a
Na manhã de segunda-feira, 16, o Corpo

de Bombeiros atendeu na localidade de Colô.
nia Ouro Verde, aproximadamente 33 quilôme.
tros de Canoinhas, a um acidente envolvendo
uma carroça, que havia caído em uma vala
depois que seu condutor perdeu o controle de:
direção. Estavam na carroça, Bernadetê'
Mholot, 47 anos, que apresentava feriment�
grave na face e escoriações no tórax. A outra
vítima L.A.M, 17 anos, apresentava suspeita'
de fratura em ambos os braços e ferimento no

lábio. Depois de aplicados os primeiros socc

ros os feridos foram conduzidos ao Prona
Atendimento Municipal de Canoinhas. ;

f

I 62 anos de bem com a natureza.
Soluções em embalagem MeadWestvaco

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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: 4.a etapa da Liga Leste
( Catarinense de Tênis de

I .

Mesa ésucesso

TRÊS BARRAS - Foi um sucesso a 4" Etapa da Liga Les

Tatarinense de Tênis de Mesa r�ali_zada pela ADC Rige�a
· arceria com a ATTM - Associação Tresbarrense de Te

J1l!. Mesa que aconteceu no sábado, 14, no Ginásio da ADCR.
s. eram presente 94 atletas das cidades de Joinville, São Bento,
�. .

· , Brusque e Três Barras.

�ak ADCR participou com 22 atletas, com ótimo desempe
conquistando 5 medalhas, foram eles:

� .

Camila Porto Camargo: Campeã Juvenil
\Tharnires Prado Brito: Vice-campeã Juvenil

'Altair Pinto da Silva: Vice-campeão Adulto

'Zair packer: Vice-campeão sênior (categoria des

tinada aos pais de atletas)
João Pereira: 3° Lugar sênior (categoria destina

"da aos pais de atletas)'

Â,,{)té !J'izzutto
Téc"r'lICO Gerente

A casa 'bo seu C0»11,uta'bor
I

Assistência Técnica, Vendas, Manutenção,
Adesivos, Banners, Recorte de vinil

�a:Vldal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annemaría

one622.8665 Ce19976-7478 Canoinhas - se' 89460-000

Suprimentos
�ara infortnática,

I .

assistência técnica ern

�icrocOlnputadores,
,

limpressoras,
Rede Novell,

. Ivlndows NT
,

e:Liriux

Financiamos

Microcomputadores

em10X
sem juros

,

�ua Coronel Albuquerque/ 656
pnes (47) 622-6949 / 9105-0797
,

I
,

.

,

Honestidade
ComEetência
Trabalho

SCAR LlEBEL

�anificadora Ki·Pâo
•

�é daManhã e Almoço todos os dias
\�itamos encomendas de Doces · Salgados · Pães

.

. ames Assadas: Sáhados e Domingos
�i Caetanos Costa, 556 · Centro · Fone (47) 622·3839

RADIALISTA

SANDRO
TEIXEIRA

PSDB IPRP/PL

Esporte

CAC enfrenta o Brusque no domingo
o Canoinhas joga neste domingo uma cartada decisiva contra o time de Brusque. É

um jog? .de vid pu lJl0I'te se quiser co u� no campeonato cataril1e)jlse série B-l. Mal

,�ololi'�do.)jl. �;<§.olugar, seus jpg ssterão fie mostrar muità disposição, garra e"
.

-Vontade' de ve , sem expulsões. Caso a o jogo fica difícil seguir em frente em. busca
de uma colocaç no final do certame.

.

É evi4ente que chegar ao título é fllgo impossível, mas futebol é uma caixinha de

surpresas. Se.ganharo jogo anima a torcida e terá dela todo o apoio, inclusive- das empre
, sas que colaboram financeiramente. Se perder, fica aquela pergunta: "e agora José?"

ElJlpre�.�s que colaboram com o CI�beAt1ético Canoinhas, com placas publicitárias
afixadas' 110 árél:mbrado do campo: UnC, SupeÍmercados Bom Dia, Bigg Latas Acessórios,
FRICASA, Churrascaria Portal, Cooperdepsul, Agricol, Auto Graff 'Automóveis, Pedro
Veículos; S

'.

ª,do e Central Veículos. Outr�s colaboram ,com alimentação; material de.
limpeza, tos, não faltando �>çoJaboração de pessoas que ;��tão adquirindo os

carnês' de tribuinte.'
.

2°

3°

4°

5°

6°

7°

8°

9° C. Renaux

Blumenau 2 2 2 1

Real 2 2 2 O

'A,e,.�
,

'. '.
e i.

S np. 'rJ'apetão
ànunciou na terça, , ue vai entrar po recurso no

.

Tribunal de Justiça Desportiva (TJD),da FCF par�reaver os

pontos perdidos no !umultúado jogo de domingo passado con

tra o Camboriuense, O· time da casa vencia o jogo por 3 a 2,
.

mas devido a expul$âo de cinco jogadores do Real, o departa
mento técnico da �E?f cqnsiderou o placar de 1 a O para a

Carnboriuense.
. Para Sér

.

l�ar cin?O j
, o juiz Jefferso� 'ScllIlntt errou ao
Real, que n� suaf,Çlp.inião não fo

st�tes pru;alisaçÕ��i�Ó'jo��ique
. Devido' aotumul\p, p juiz tepni

nou o jogo aos �1 milJ-utp;§ .

do segundo tempO; ��os reaver
,
os pontos no. taJ!letão,jigarantiu Barbosa. Por ert�u@tq O Real é

o lanterna do' turno ,e na classificação geral.
'

.

.

TAPETÃO-'estetem sido o salva vida de muitos times

dentro do.futeb

Ta�a Planalto 2004
Aconteceu no domingo, 15, na cidade de Rio Negrinho,

a final da 4" edição da Taça Planalto 2004, onde a equipe de
Três Barras não se intimidou com o grande público presen
te no estádio e também com a forte equipe do Villa Nova, e
venceu pelo placar de 02 x 00. Parabéns à jovem equipe
tresbarrense, Campeã da Taça Planalto 2004.

A classificação final foi a seguinte:
Campeão: Três Barras
2° Lugar Villa Nova (Rio Negrinho)
3° Lugar : Botafogo (Canoinhas)
4° Lugar : Papanduva

•

Melhor goleiro: Ronaldo do Villa Nova
Artilheiro: Juliano (Lagarto) do Botafogo com 06 gols

marcados.

CAMPEONATO DO INTERIOR 2004
Resultados dos jogos realizados domingo, 15:

Pinheiros 00 x 02 Avai

Flamenguinho 02 x 00 Grêmio Entre Rios

Acontece dia 29, no Estádio Municipal Ditão a semifi-
nal do Campeonato do Interior 2004, com os seguintes jo
gos:

Flamenguinho x Barcelona e Mirassol x Avai.

Ta�a Cidade de Canoinhas
de futebol sui�o

Resultados dos jogos realizados no sábado, 14, no cam

po sede da Acrec: .

Sitrocam
Bela Vista
Alvorada
Fiat

01 x 00
02 x 01
01 x 01
01 x 07

Canoas Cat. Livre

Deportivo . Cat. Livre
Jornal Planalto Cat. Livre
Posto Planalto

Jogos para a rodada de sábado, 21, no campo sede da
Acrec.

1° jogo 13: 15 horas
Fiat x JCR Cat.livre
2° jogo 14:30 horas

Ajax x Acrec/Acasc Cat. Máster

,3° jogo' 15:30 horas

Agro Surkamp x Sitrocam Cat. livre
4° jogo 16:30 horas
Canoas x Rabugento Cat. livre.

Copa Integra�ão 2004

As fichas de inscrição para a Copa Integração 2004 já
estão sendo entregues na FME.

166%

166%

166%

.

dorXÁrbitroi = Cartões

m se filiando de cartões.um dade precisa
ser dita: ojogador brasileiro hdora uIll cartãozinho, seja
'amarelo ou. vermelho, não importa a�eor. Ele ainda não
Se conscientizou que a Sua função dentro de campo é
mostrar serviço, jogar bem, ter garra-e vontade de ven

cer: Esse negócio de querer mandar na partida, partir de
dedo eIll:riste contra o árbitro' e seus .auxiliares, dizer
palavigesjijogar a torcida contra a arbitragem � burrice .

O' �0r ,,9omete a falta mas quer ;dar;;�. de inocente:

T�béni é verdade que os juizes tíe 1muito a

desejar, que resultados são negotiado '< Pt�-deterrni
nados. Se temos jogadores indisciplinados, ternos árl?i
tros que estão por merecer uma quarentena e passar por
uma reciclagem. Assim como temos jogadores
indisciplinados, temos árbitros merecendo uma quaren
tena. Passar por uma reciclagem não seria nada mau.

XXI Jogos da
Primavera de Canoinhas

De 15 A 23/10/2004. Participem!

Campeonato de Futebol Máster 2004
Vem aí para o início do mês de outubro o

CAMPEONATOD DE FUTEBOL MÁSTER 2004, onde
a premiação será a seguinte:

1° lugar 01 boi + troféu e medalhas
2° lugar 01 carneiro + troféu e medalhas
3° lugar 01 porco + troféu e medalhas
4° lugar Troféu.

ARTE E DANÇA
A Companhia Cultural ATIS DE DANÇAS FOLCLÓ

RICAS, esteve no final da semana passada em Florianópolis
para fazer a abertura do FESTIVAL DO IMIGRANTE
onde representaram números folclóricos da Etnia Ucraniana.

Esta Companhia dedica-se também a apresentação de

danças folclóricas das etnias Alemã e Austríaca.
São jovens dedicados a preservar tradições culturais

através de apresentações onde quer que sejam convida
dos. Estão levando para outras cidades a sua arte. A Com

panhia vem recebendo o apóio da SBO. Valorizá-los é a

nossa obrigação.

Fazendo a Ronda
Estou a:'!im�gii:J.ar como .uma I?essoª, avaliâr e/ou

dar a sua opInião sobre o güe ela desc
-..

-

candidatos a vereadores ou outro cargo
que jogue. cartas do Tarô, seja vidente

gens psicografadas do além.
Desconhecia até semana passada o sistema de avali-:

ação que usa sinais ortográficos como peso ou medida.
Conhecia somente as avaliações de 0 a 5, O a 10 ou a

.

avaliação que emite conceitos: ótimo, �0J1l, regular, ruim
ou péssimo, is�p desde que o avaliádor';§pnheça bem o

avaliado
.... S� .•

tal avaliação com sinais ?rt;���ftficos é uma

opinião pes�q�: que a guardasse para si;mesmo, publicá-la
foi um faltiiâe' consideração e respeitose=pode prejudicar
os avaliados com .um simples ponto de interrogação. O
leitor/eleitorlnão deve dar crédito a esse tipo de avalia-

.' ção, Sabê o leitor/eleitor que na relação dqs,carldidatos a

vereadores temos pessoas das mais variadas profissões,
desde homens do campo; lavradores, pessoas com cursos

superiores, professores e outras profissões. Como avaliá-
.

las se não. as conhecemos.

FOTOqRAFIAS - a mais antiga e barata demagogia
política é ser fotografado com uma crianç� 1I0 colo, abra
çando senhoras, ir a casamentos para ser fotografado ao

lado dos noivos ou então tomar cachaça e fumar cigarro de

palha em algum boteco. Que 'coisa mais ridícula.
Até a próxima semana.Tchau .,.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Variedades
..

Correio do Nortf
Canoinhas,20deagostode2004

Santa Cruz é o campeão
geral dos Jogos da UnC

CANOINHAS Na

quarta-feira, 18, aconteceu a

premiação para os campeões
do Jogos do Ensino Médio da

.

Universidade do Contestado

(UnC). Os Jogos foram dis

putados em 5 modalidades. O

primeiro lugar da competição
ficou com a Escola de Edu

'cação Básica Santa Cruz, que
totalizou 1�7 pontos. As esco

las Almirante Barroso e Julia

�,:.." �.ale?li Zaniolo, ficaram res

�,' J peetivamente com o 2° e 3°
.. ,

lugares, com 121 e 105 pon-
tos.

De acordo com a Coorde
nadora de Extensão e Cultura
'da UnC, Célia Pereira Gomes;
'a competição, que reuniu mais
de 2 mil estudantes de

-Canoinhas, Bela Vista do Tol
'do e Três Banas, cumpriu ple
-namente com seus objetivos
que eram o de proporcionar
lazer, esporte e integração
para os alunos. "Foi uma gran
de festa de esporte e

integração. Já começamos a

preparar os Jogos do Ensino
Médio do próximo ano, expan
dindo para Porto União e re-

Divulgação

Atletas da Escola de Educação Básica Santa Cruz recebem o troféu de campeões

gião", declara Célia.
A classificação

.

dos jogos
foi a seguinte: 4° lugar: Colé
gio Realização da UnC, com
98 pontos, SO lugar: Escola

-,

Colombo Machado Salles,
com 96 pontos, 6° lugar: Cedup

Vidal Ramos com 90 pontos,
r lugar: Escola General

Osório, com 89 pontos, 7° lu
gar: Escola Irmã Maria Feli
citas com 82 pontos, 8° lugar:
Escola Menandro Kamps com

71 pontos, 10° lugar: Escola

Tempo Feliz com 43 pontos,
11 ° lugar: Escola Manoel da
Silva Quadros com 40 pontos,
12° lugar: Escola Rodolfo

Zipperer com 37 pontos e em

13° lugar: Escola Estanislau
Schumann com 32 pontos.

PolfciaMilitar e Corpo de Bombeiros
comemoram aniversário

PORTO -. A.� Ia Compa1)hia de Políci� Militar e o
Corpo de Bombeiros de Porto União comemoram aniversá-
rio com extensa programação.

.

Hoje, dentro das comeínorações teremos Solenidade de
Formatura Geral, na sede da Companhia com entrega de bra

sões, medalhas, comendas e llustrações.
São agraciados com a Comenda "Amigos da 1a Compa

nhia" os seguintes relacionados:' Recanto Ruth Jelita Forte,
Banda Music�N0V'ps Talentos, Rádic Educadora, Dr, Martin
Caííever, Dr. Antoni� Tavare� Bueno, Sr. José Froelich, Sr.
Airton Bernardo Roveda e o Sr. Rubens Bocchi Mala.

Recebem também-na referida cerimônia, Medalha de
bronze por Mérito de Teilipo de Serviço-lO anos, os Solda
dos (SDs) Antonio Carlos Graciliano de .Araujo, Cleusa
Schelbauer dos Santos, Jair Bednarczuk, Jorge Padilha Dias,
José Genésio Cavalheiroe Samir José EI Dine.

Medalhas de "Mérito Pessoal",' 2a Categoria, recebem o

SD José Alcir Pattene e na 3a Categoria o 2° Sargento(SGT)
Ricardo Staciaki, SD AudeliAngelive, SD Antonio Alvir
Padilha Cavalheiro, SD Cleomar Ferreira e SD Joseane de
Almeida Lara Raulino�...... ,

.

.....
Gomo Destaque da Policia Militar da la Companhia do 3°

Batalhão da Policia Militar (BPM) de 2004, recebem home

nagem o 1° Sargento (SGT) Antonio Ku1czak, SD Juarez de
Jesus Lopes, SD Adhemar Rodrigues Lirio, SD Lino Anastácio
Minski, SD Algacir krug, SD Roberto Vicente Schultz, SD

.

Claudinei José Kziozek, SD Luiz Fernando de Paula (Grupo
Policial Militar de Matos Costa-SC) e SD Claudio Adão

Criginski (Grupo Policial.Militar de Irineópolis-SC).
'\ '"

O 1 ° çoloc��2 no �urs� ••.
de Soldado" recege M�dalha de

"Mérito 11ltelectu� -FeliéioNunes'Pires" o SDCesar,Ale-
.xandre KozlbsIâ!(CPPA;PU).

'
.

Ao SGT- PM RR Carlos Alberto Malagoli será entregue
o Diploma de Honra ao.Mérito por ter sido transferido para a

Sede da 1.ª Companhia de PolíCia Mililar de eorto União

Reserva Remunerada.'
Está programado para a próxima sexta-feira, 27; o Baile

Social Comemorativo ao 45° Aniversário" a C;ompahhia de
Policia Militai e<13.o aniversário do Corp .....

Bombeiros de
. Porto União, com início previsto para às 23h30lÍlin;eventomuito
esperado e comentado pelos seus atrativos, organização e con-

vidados.
'. ,.'

O encerramento está previsto para sábado, 28, com missa'
Solene de Ação,de Graças, na Igreja Matriz de Porto União
com a participação de militares, familiares. e comunidade em

geral..
"

A primeira Companhia de Policia

fhando do �pmp�t�!lte Capitão PM
tendo no centro de,Comunicação Social
cial Militar Sandro L. Moeke.

está sob o 'Co
'obérto Erziílger,
'trabálhos do Poli-

Por J. Albinó

3° BPM terá um Grupo de Resposta Tática
CANOINHAS - o 3 °

BPM, através do 8° GRT (Gm
po de Resposta Tática de

Joinville), estará realizando de
16 a 21 de agosto, a qualifica-

/

ção de vinte e dois policiais de

Canoinhas, na Instrução de
Patrulhamento Tático Móvel,
com vistas a criação de um Gru

po de Resposta Tática de
Canoinhas. A referida instrução
terá carga horária prevista de

cem horas, sendo ministradas as

seguintes matérias: Noções' de
funcionamento de equipes po
liciais especiali-zadas; Noções
de planejamento de operações
de alto risco; Noções de

gerenciamento de crise; Fun
damentos de confronto arma

do; Fundamentos táticos indi

viduais; Fundamentos de CQB;
Atividade tático móvel; Aten
dimento preventivo envolven-

do artefatos explosivos; Em
prego tático de armas curtas e

longas; Noções de controle de
distúrbios civis e Emprego de

agentes não letais.
O referido treinamento

proporcionará o emprego de
nossos policiais em operações
especiais tais como, repressão
ao crime organizado, policia
mento preventivo de eventos

de riscos, captura de crimino-

sos e outras situações comple
xas, que exijam o Geren
ciamento de Crises e o empre
go de conhecimento tático po
licial.

Desta forma, o Comando
do 3° BPM pretende que os

policiaismilitares Canoinhenses,
sejam treinados para as mais
difíceis ocorrências e acima de
tudo proporcionar a comunida
de mais segurança,

o obletlvodos treinamentos é fazer policiamento preventivo de eventos de risco e atuar em outras situações complexas

./

,E do Tempo Feliz a

Rainha dos Jogos
Ana Cláudia Wendt, 15 anos, da Escola Tempo Feliz _

Interativo foi Jeleita a Rainha dos Jogos do Ensino Médio
Ana Cláudia recebeu o maior n.úmeli0 de pontos dos jura:
do� que analisavam os quesitos "simpàtia", "beleza", "pas
sarela" e "traje".O concurso da Rainha dos Jogos, que foi
realizado na noite de sexta-feira, 13, lotou o Ginásio de Es
portes Santa Cruz.

Treze candidatas representando as escolas participan_
tes desfilaram fia quadra do GESC, vestindo uniformes
espofticos. Camila Ricarda Marafon da Escola Julia Zaniolo
e Paola Soares de Andrade, da Escola Almirante Banoso
foram eleitas la e 2a princesas, respectivamente.

Laboratório de Engenharia de

Telecomunicações foi inaugurado
CANOINHAS - Acadêmicos de engenharia de Telee,

municações da Universidade do Contestado (UnC) já estão
tendo aulas no mais moderno laboratório digital de eletrôruca
avançada de .Santa Catarina. O laboratório foi 'inaugurado na

segunda-feira, 16, quando foi aberto para a visitação de acadê
micos, professores e convidados. O laboratório foi adquirido
em parceria entre a UnC e Universidad de San Martin, da
Colômbia e teve custo de R$ 91.700,00.

,

O laboratório que está instalado no campus da Une, no

distrito de Marcílio Dias, vai permitir aos acadêmicos a realiza
ção de pesquisas e desenvolvimento de projetos na área de

telecomunicações. "Com este investimento a UnC se equipara
às grandes universidades do país na área de laboratórios ele·
trônicos e de circuitos", enfatizou o coordenador do cprso,
professor José René Cuervo.

O curso de engenharia de telecomunicações da Une·
. Canoinhas foi implantado no ano passado em parceria com a

Universidade San.Martin, A universidade San Martín é uma

das mais tradicionais instituições educacionais da América Ia'
tina. .

Além da parceria 'técnica, a universidade. envia professores
para lecionar em Canoinhas e garante a possibilidade de inter·
câmbios internacionais para os alunos matriculados.

. Fotos,Divulgação

Professores da Unc e da San Martin prestigiam
inauguração

Professor colombiano
ministra aulas

CANOINHAS - Professor colombiano está ministrand�
aulas no curso de engenharia em telecomunicações da V�'
versidade do Contestado (UnC). O engenheiro eletrônico LUIs

Palomino, professor da Universidade San Martin, da Colô�
bia, está ministrando a disciplina "Fundamentos Digitais".
contratação do professor ratifica o caráter internacional do

curso e da UnC, fortalece a parceria com a Universidad s:Martin e proporciona troca de experiências", afirma o coor e'

nador do curso, professor José René Cuervo.
do

Luis Palomino, que ministra aulas para a quarta fase
a

curso de engenharia em telecomunicações, permanece :;
semana por mês em Canoinhas. Na Universidad San 11. de
leciona para os cursos de engenharia industrial, engenhafla "

sistemas, engenharia eletrônica e engenharia em telecoIllUIll
cações.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




